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L’8 maggio della settimana scor-
sa gli investigatori del
Commissariato Ladispoli sono
intervenuti in via Fiume, presso
un b&b, per la segnalazione
della presenza di una donna,
una rumena di 39 anni, colpita
da un mandato di arresto euro-
peo. Gli agenti, una volta rin-
tracciata la 39enne, l’hanno
identificata e, a seguito di ulte-
riori accertamenti, hanno appu-
rato che la stessa era gravata da
un mandato di arresto europeo
emesso dalle autorità belghe il 3
ottobre dello scorso anno per il
reato di furto aggravato, nonché
da un ordine di esecuzione per
la carcerazione emesso dalla
Procura della Repubblica presso
il Tribunale di Roma dovendo
espiare una pena residua com-
plessiva di 1 anno, 1 mese e 28
giorni di reclusione per cumulo
pene. Grazie alla collaborazione
dell’ufficio Sirene i poliziotti
hanno notificato il provvedi-
mento alla donna che è stata
arrestata e condotta alla casa cir-
condariale di Civitavecchia. A
Ostia, invece, gli agenti del X
Distretto Lido di Roma hanno
rintracciato un 31enne di origi-
ne albanese presso un altro b&b
in via di Malafede.

Riceviamo e pubblichiamo - “Ieri mattina alle 11.55 le partite di
tennis di Torneo di Tennis ATP al Foro Italico, del doppio
maschile tra Gonzalez/Roger-Vasellin e Arevalo/ Pavic al
Campo 12, e del singolare femminile tra Keys e Cirstea al
Campo Pietrangeli, sono state
interrotte da 11 persone aderenti
alla campagna Fondo Riparazione
di Ultima Generazione. Quattro
persone sono scese nei campi
campo, lanciando dei coriandoli,
mentre che altre persone tra gli
spettatori hanno preso parola per
richiamare il pubblico all’emer-
genza climatica, sociale e demo-
cratica che sta attraversando il
nostro paese. Una persona tra il pubblico si sono incollate i piedi
sulla gradinata. Alle 12.03 sono arrivati la sicurezza privata, i
vigili del fuoco e le forze dell’ordine”.

Intervento degli attivisti al Foro Italico
“Previsti migliaia di morti di caldo

e il nostro governo rimane indifferente”

Internazionali di Tennis
Ultima Generazione
irrompe sui campi

Ricercati per furto e traffico di droga,
erano in due b&b di Ladispoli e Ostia
Gli agenti della Polizia di Stato hanno arrestato in via Fiume una romena di 39 anni con mandato europeo

Un 31enne albanese è stato rintracciato invece dagli agenti del X Distretto Lido in via di Malafede

La costante azione di controllo dei mezzi aerona-
vali della Guardia di Finanza ha interrotto, nel-
l’ultimo periodo, quattro attività di pesca a stra-
scico in zona vietata; gli interventi operativi a con-
trasto di questo fenomeno predatorio hanno por-
tato al sequestro di 4 reti a strascico ed elevato
sanzioni amministrative per un totale di 10 mila
euro nonché la decurtazione di un totale di 24
punti sulla licenza di pesca dei comandanti

responsabili delle azioni di pesca illecite. La prima
operazione si è svolta nelle acque antistanti la
località di Passoscuro del Comune di Fiumicino
ove la motovedetta V.821 della Sezione Operativa
Navale di Roma individuava, in pieno giorno, un
moto peschereccio che stata esercitando la pesca a
strascico ad una distanza dalla costa e su una bati-
metrica notevolmente inferiore a quella consenti-
ta dalla normativa vigente.

Pesca a strascico irregolare
Intervento della Guardia di Finanza a Passoscuro

Esercitava ad una distanza dalla costa non consentita
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La Corte d’Assise di Milano ha condannato
all’ergastolo Alessia Pifferi, imputata per l’omi-
cidio pluriaggravato della figlia di quasi 18 mesi
Diana, abbandonata dal 14 luglio al 20 luglio
2022 e lasciata morire di stenti. I giudici hanno
escluso l’aggravante della premeditazione. “È
una sentenza giusta, una prima tappa per l’accerta-
mento della verità. Ci ho creduto sempre e con questo
verdetto hanno riportato al centro del processo la vit-
tima”, ha detto il pm Francesco De Tommasi
dopo la condanna. “Vi è stata raccontata una sto-
ria che non trova riscontri in questo processo. Alessia
Pifferi vi è stata descritta come una vittima e una
bambina. In questo processo c’è un’unica bambina
che si chiama Diana e c’è un’unica vittima che si
chiama Diana. C’è una bugiarda che si chiama
Alessia Pifferi, c’è un’unica attrice che si chiama
Alessia Pifferi. Datele la speranza di compensare
attraverso la sofferenza della pena il dolore che prima

poi le scorrerà dentro”, ha aggiunto De Tommasi
in una breve replica dopo l’arringa della difesa
che ha chiesto di assolvere Alessia Pifferi. “È un
dolore atroce, si è dimenticata di essere una mamma.
Deve pagare per quello che ha fatto. Se si fosse penti-
ta e mi avesse chiesto scusa ma non l’ha fatto. Ora
non riuscirei a dirle nulla”, ha commentato la
nonna di Diana, Maria Assandri. “Non è nostro
compito dare giudizi morali su Alessia Pifferi, vi
chiedo l’assoluzione. È evidente che non volesse ucci-
dere la bambina”, la tesi del legale della donna,
Alessia Pontenani. “Alessia ha avuto un’infanzia
terribile, è cresciuta nell’incuria e nell’abbandono. È
innegabile che già all’asilo avesse dei problemi”, ha
proseguito la legale, iniziando la ricostruzione
delle difficoltà della donna 38enne. Per la pena-
lista, l’imputata “non è una psicotica, ma è una
ragazza cresciuta in un assoluto isolamento morale e
culturale e non ha mai dato problemi”. 

ERGASTOLO PER ALESSIA PIFFERI
LASCIÒ MORIRE DI STENTI LA FIGLIA
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Un pitbull ha aggredito e ferito gravemente una
bambina di due anni e mezzo mentre giocava
con la sorella gemella a Sesto San Giovanni. La
piccola è stata trasportata in codice rosso con
l’elisoccorso all’ospedale di Bergamo. Illesa la
sorellina. Stando a quanto riferito dai vigili del
Fuoco, nel tentativo di salvare le nipotine dal-
l’aggressione la zia ha riportato ferite profonde
ed è stata trasferita in codice giallo al Niguarda.
Sul posto sono intervenuti anche la polizia loca-
le di Sesto San Giovanni, l’ATS e il 118. Il pitbull
si trova adesso rinchiuso in un canile in attesa
delle decisioni delle autorità competenti. A
meno di un mese della tragedia di Eboli, dove lo
scorso 22 aprile un bimbo di 15 mesi è stato
sbranato da due pitbull, un nuovo grave episo-
dio si registra dunque a Sesto San Giovanni.
Sulla vicenda è intervenuto il Codacons che
torna a chiedere a gran voce misure per garanti-

re la sicurezza dei cittadini e limitare il fenome-
no dei cani potenzialmente pericolosi. “Al di là
del nuovo caso e delle dinamiche che hanno causato
l’aggressione di Sesto San Giovanni, è indubbio che
esistano razze di cani potenzialmente pericolose per
l’uomo, e che la loro diffusione sul territorio è in forte
aumento anche a causa di mode e tendenze del
momento - afferma il presidente, Marco Maria
Donzelli - Indipendentemente dall’ educazione che
si dà al proprio animale, è universalmente ricono-
sciuto come alcune razze, ad esempio pitbull o rott-
weiler, per le loro caratteristiche peculiari fisiche
(potenza, robustezza, dentatura) possano provocare
ferite letali in caso di morsicatura. Proprio per que-
sto, e senza ovviamente demonizzare gli animali,
chiediamo da tempo un patentino obbligatorio per chi
possiede cani particolarmente potenti e potenzial-
mente pericolosi. Il morso di un volpino, infatti, non
causa certo le stesse ferite del morso di un pitbull”.

MILANO, GRAVE BIMBA DI DUE ANNI
DOPO L’AGGRESSIONE DI UN PITBULL
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Gli investigatori della Polizia di
Stato del Commissariato
Ladispoli sono intervenuti in via
Fiume, presso una struttura
ricettiva, per la segnalazione
della presenza di una donna,
romena di 39 anni, colpita da un
mandato di arresto europeo. Gli
agenti, una volta rintracciata la
39enne, l’hanno identificata e, a
seguito di ulteriori accertamenti,
hanno appurato che la stessa era
gravata da un mandato di arre-
sto europeo emesso dalle autori-
tà belghe, il 3 ottobre dello scor-
so anno, per il reato di furto
aggravato, nonché da un ordine

di esecuzione per la carcerazione
emesso dalla Procura della
Repubblica presso il Tribunale
di Roma, dovendo espiare una
pena residua complessiva di 1
anno, 1 mese e 28 giorni di reclu-
sione per cumulo pene. Grazie
poi alla collaborazione dell’uffi-
cio SIRENE, i poliziotti hanno
notificato il provvedimento alla
donna, che è stata poi arrestata
ed associata alla casa circonda-
riale di Civitavecchia. Gli agenti
del X Distretto Lido di Roma,
invece, hanno rintracciato un
31enne, di origine albanese,
presso un’altra struttura ricetti-

va sita in via di Malafede. Gli
investigatori, giunti sul posto,
l’hanno identificato, accertando
che lo stesso era colpito da un
mandato di arresto europeo ai
fini estradizionali emesso dalle
autorità albanesi, dovendo
espiare una pena residua com-
plessiva di 3 anni, 11 mesi e 22
giorni di reclusione per il reato
di produzione e traffico interna-
zionale di stupefacenti. Per tali
motivi l’uomo, terminate le atti-
vità di rito, è stato tratto in arre-
sto e associato presso la casa cir-
condariale di Regina Coeli.

I Carabinieri della Compagnia di Monterotondo hanno svolto un servizio
straordinario di controllo del territorio nei comuni di Mentana e Fonte
Nuova, finalizzato alla prevenzione e alla repressione di ogni forma di ille-
galità. Nel corso delle attività, i Carabinieri hanno denunciato alla Procura
della Repubblica 5 persone; in particolare un 20enne albanese che è stato
trovato in possesso di un coltello a serramanico, mentre altri due uomini,
un 31enne italiano ed un 25enne romeno, sono stati denunciati poiché sor-
presi alla guida di veicoli senza aver mai conseguito la patente, con reite-
razione dell’infrazione nell’ultimo biennio; il 25enne è stato anche denun-
ciato per la violazione colposa di sigilli, giacché l’autovettura utilizzata era
già stata sequestrata, nonché per aver fornito false generalità, ciò al fine di
eludere i controlli. Per gli altri 2 soggetti, la denuncia è scattata a seguito
dei controlli effettuati dai Carabinieri della Compagnia di Monterotondo,
unitamente a personale del N.I.L. di Rieti e del Nucleo Forestale

Carabinieri di Monterotondo a tre
autolavaggi presenti nel comune di
Mentana. In particolare, gli accerta-
menti hanno consentito di rilevare
alcune irregolarità sia in materia
ambientale che in tema di sicurezza
nei luoghi di lavoro; per tali motivi,
un autolavaggio è stato sequestrato
penalmente, in quanto sversava le
acque di risulta direttamente nella
pubblica fognatura, mentre gli altri
due autolavaggi sono stati sospesi
per violazioni in materia di sicurez-
za sul lavoro e per utilizzo di lavora-
tori in nero. Ai titolari dei tre autola-
vaggi sono state elevate anche san-
zioni pecuniarie per un importo
complessivo di euro 14.500. I con-
trolli dei Carabinieri di
Monterotondo, unitamente a perso-
nale del NAS di Roma, hanno
riguardato anche alcuni esercizi
commerciali del circondario; sono
stati quindi sanzionati 2 market ed

una frutteria per la mancata applicazione delle procedure sulla sicurezza
alimentare, nonché per la messa in commercio di buste in plastica non bio-
degradabili; in un caso è stata anche accertata la vendita di articoli di
monopolio senza la prevista autorizzazione; elevate sanzioni per un valo-
re complessivo di oltre 10.000 euro. Altre 9 persone infine, sono state san-
zionate e segnalate alla Prefettura per il possesso di modica quantità di
sostanze stupefacenti destinate all’uso personale. Complessivamente, i
Carabinieri della Compagnia di Monterotondo hanno identificato oltre
150 persone e controllato 110 veicoli, alcuni dei quali sono stati sanzionati
al codice della strada per oltre 8.000 euro e ritirata 1 patente di guida. I con-
trolli, in particolare rivolti agli autolavaggi, svolti dai Carabinieri della
Compagnia di Monterotondo nelle ultime settimane, hanno consentito di
riscontrare irregolarità in tutte e 15 le attività sottoposte a verifica nei
comuni di Monterotondo, Mentana, Fiano Romano e Fonte Nuova; ad
oggi, 3 sono state sequestrate penalmente e 10 sospese temporaneamente,
fino al superamento delle criticità riscontrate. Infine 15 sono stati i lavora-
tori “in nero” scoperti.

I Carabinieri della Compagnia
di Pomezia hanno arrestato un
51enne ed un 31enne, entrambi
italiani e già noti alle forze del-
l’ordine, gravemente indiziati
del reato di tentata truffa aggra-
vata. Nel dettaglio, i Carabinieri
della Stazione Roma - Divino
Amore, impegnati in un servi-
zio perlustrativo, transitando in
via Ardeatina, hanno notato a
bordo strada due autovetture e
due persone ferme, già note ai
Carabinieri, discutere con un
uomo di nazionalità indiana; a
quel punto, i militari sono inter-
venuti e hanno accertato che i
due soggetti lo stavano accusan-
do di aver provocato un fanto-
matico danneggiamento alla
carrozzeria della loro auto.
Nello specifico, approfittando

del sorpasso appena effettuato
dal cittadino straniero, avevano
lanciato un sassolino contro
l’autovettura in corsa causando
un rumore simile ad un urto.
Hanno così invitato l’uomo ad
arrestare la marcia e ad accosta-
re a bordo strada. Nel frattem-
po, uno dei due, con un penna-
rello poi sequestrato dai
Carabinieri, ha simulato un
danneggiamento alla carrozze-
ria, in base al quale avevano
chiesto allo straniero la conse-

gna di 400 euro in contanti.
Raccolta la denuncia dell’uomo,
i Carabinieri, d’intesa con la
Procura della Repubblica,
hanno arrestato le due persone e
successivamente le hanno
accompagnate presso le aule del
Tribunale di Roma che ha con-
validato l’arresto. Si precisa che
il procedimento versa nella fase
delle indagini preliminari, per
cui gli indagati devono conside-
rarsi innocenti fino ad eventuale
sentenza definitiva.

Tentata truffa “dello specchietto”
Carabinieri arrestano due persone
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L’intervento da parte degli agenti della Polizia di Stato anche per il reato di furto aggravato

Produzione e traffico internazionale di droga
Due mandati di arresto europeo della Polizia

Denunciate cinque persone
e posti i sigilli a un autolavaggio
Mentana e Fonte Nuova,
serrati controlli dei Cc

Fiamme dal quadro
elettrico di un condominio
a Finocchio, elettricista
finisce in ospedale
Un elettricista è rimasto ferito
mentre stava lavorando su un
quadro elettrico di un condo-
minio di 16 appartamenti a
Finocchio. L’uomo ha riportato
una ferita lacero contusa dopo
che improvvisamente dal qua-
dro sono scaturite le fiamme.
L’uomo è stato trasportato in
ospedale e non sarebbe in peri-
colo di vita. Le fiamme sono
state spente dai vigili del fuoco
e alcune persone sarebbero
rimaste intossicate dai fumi sca-
turiti dall’incendio. Ora l’area è
in sicurezza e i Carabinieri di
Tor Bella Monaca stanno inda-
gando per accertare le cause
dell’accaduto.

in Breve



Mentre li operavano erano svegli.
Nel più assoluto relax. Si diverti-
vano vedendo immagini e ascol-
tando musiche. Li hanno operati
così per gravi patologie arteriose:
Anna, Mario, Patrizia e Lucrezia,
nomi di fantasia, con un’età tra i
52 e 84 anni. Quattro interventi
delicatissimi. Inediti nel loro
genere. Due per Aneurisma
dell’Aorta Addominale e due per
Stenosi dell’Arteria Carotide
Interna. Sono stati eseguiti con
successo, nei giorni scorsi, presso
una nota Casa di cura privata di
Roma, dall’équipe d’eccellenza di
“chirurgia endovascolare” guida-
ta da Carlo Cavazzini e supporta-
ta dalla fattiva collaborazione
della struttura anestesiologica
diretta da Emilio D’Avino, insie-
me al personale infermieristico e
tecnico dedicato alla specialità.

Realtà virtuale: parte
da Roma il primo intervento
sedativo non farmacologico
Erano virtualmente altrove Anna,
Mario, Patrizia e Lucrezia. Non in
sala operatoria. Ma in un ambien-
te reale. All’interno di uno spazio
digitale. E mentre venivano ope-
rati guardavano immagini in
“3D” indossando innovativi viso-
ri VR, virtual reality (“Realica
Virtual Reality Care”). Una tecno-
logia utilizzata finora in limitati
campi della medicina (odontoia-
tria, pediatria e ortopedia) e mai

per complesse patologie arteriose.
Gli interventi eseguiti in sedazio-
ne virtuale con pazienti completa-
mente svegli, senza anestesia. Si
tratta di un approccio non farma-
cologico e non invasivo per alle-
viare l’ansia, la paura e di conse-
guenza il dolore durante i tratta-
menti terapeutici particolarmente
stressanti vissuti con angoscia.
Per questo genere di trattamenti
viene praticata solo una anestesia
locale sul punto di accesso (ingui-
nale) per svolgere l’intervento,
senza sedazione farmacologica al
fine di mantenere stabile pressio-
ne e frequenza cardiaca. E’ partito
quindi da Roma il primo inter-
vento sedativo, e non farmacolo-

gico, che di fatto apre la strada
alla chirurgia mininvasiva senza
anestesia. Un vero successo.
Senza precedenti in Italia. Che ha
consentito la pronta guarigione
dei pazienti dopo anni di soffe-
renze. Grazie all’équipe d’eccel-
lenza di “chirurgia endovascola-
re” guidata da Carlo Cavazzini,
che da tempo ha investito sul
potenziale dell’intelligenza artifi-
ciale al fine di ottimizzare innova-
tive tecniche, unitamente al pro-
tocollo di cure, per offrire agli
ammalati interventi più accurati e
una ripresa post-operatoria più
rapida. In tale quadro, Cavazzini
ha sottolineato che “l’avvio della
tecnologia immersiva, condotta

con visori tridimensionali e cuffie,
applicata alla chirurgia vascolare
mininvasiva, suscita grande inte-
resse e apre nuove prospettive
per rendere l’esperienza terapeu-
tica dei pazienti sempre meno
traumatica.” Lo specifico tratta-
mento, che è altamente immersi-
vo, si compone di scenari vari di

circa 15 minuti ciascuno, con una
durata di circa un’ora, ed è ripeti-
bile in loop non appena termina.
Con movimenti dei joystick si
possono vedere a piacimento
immagini stereoscopiche ad altis-
sima risoluzione e interagire con
una varietà di giochi. Ed è pro-
prio questa peculiarità che con-

sente di amplificare i sensi del-
l’udito e della vista isolando dal
mondo reale e coinvolgendo sen-
sorialmente e emotivamente i
pazienti, attraverso cuffie collega-
te ai visori, all’interno di una
nuova dimensione digitale reali-
stica. Perché “le aree cerebrali
generalmente attivate da sensa-
zioni di disagio, paura o dolore
(sistema limbico ed amigdala) –
spiega Emilio D’Avino, anestesi-
sta dell’équipe – hanno una
minore sollecitazione se coadiu-
vate dalla sedazione digitale”. I
quattro interventi delicati e inno-
vativi rappresentano certamente,
nell’ottica del miglioramento con-
tinuo dei servizi sanitari, la possi-
bilità per i cittadini di trovare con
fiducia risposte sempre più ade-
guate alla cura di gravi patologie.

Dino Alias

Dopo un’indagine per gravi ipo-
tesi di frode fiscale, svolta dai
Finanzieri di Latina, su delega
della locale Procura , è stata data
esecuzione a un’ordinanza di
sequestro preventivo emessa dal
Gip Giuseppe Cario. Gli accerta-
menti hanno riguardato una
società operante nel settore del-
l’autotrasporto che, secondo
quanto ricostruito, a fronte di
debiti per oltre tre milioni di euro
(due dei quali nei confronti
dell’Erario già scritti a ruolo), con
l’intento di rendere inefficaci le
varie procedure di riscossione,
nell’ultimo periodo avrebbe tra-
sferito fraudolentemente tutti i
beni, aziendali e personali del-

l’amministratore, in favore di
due neocostituite società di capi-
tali gestite dai figli di quest’ulti-
mo, in modo da rendere vana
qualsiasi azione di rivalsa sia da
parte dell’Erario sia di creditori
stessi. Ad attirare l’attenzione dei
finanzieri della Compagnia di
Fondi sono stati i numerosi tra-
sferimenti di beni immobili ed
automezzi che dalla società inde-
bitata, oramai avviata alla deco-
zione, erano stati disposti in

favore delle neocostituite società;
le complesse attività informative,
di analisi, e di esame contabile
condotte dalla Fiamme Gialle
hanno consentito di raccogliere
circostanziati elementi probatori
per ipotizzare come tali opera-
zioni fossero meramente stru-
mentali e poste in essere soprat-
tutto in ragione della conclamata
esposizione debitoria in cui ver-
sava la società. In particolare,
dalle investigazioni svolte, carat-

terizzate anche da riscontri e atti-
vità dinamiche sul territorio non-
ché dall’analisi e incroci di risul-
tanze dalle banche-dati, è stata
rilevata una gestione unitaria
delle società coinvolte, rico-
struendo i beni mobili e immobi-
li trasferiti tra le stesse, quantifi-
cati in un valore di euro
1.044.000,00. Informata l’autorità
giudiziaria, quest’ultima dispo-
neva diverse perquisizioni locali
necessarie all’acquisizione di

documentazione a supporto del-
l’impianto accusatorio, ed in
seguito avanzava al Giudice per
le Indagini preliminari presso il
Tribunale di Latina una richiesta
di sequestro preventivo finaliz-
zato alla confisca, diretta e nella
forma per “equivalente”, del
denaro e dei beni fraudolente-
mente trasferiti. Il provvedimen-
to di sequestro preventivo ese-
guito dalle Fiamme Gialle ha per-
messo di cautelare 12 automezzi

(trattori stradali, motrici e semiri-
morchi), 9 immobili e circa 5 mila
euro di disponibilità su conti cor-
renti personali e societari fino a
dare piena capienza all’intero
importo di oltre 1 milione di euro
oggetto del sequestro preventivo
delegato. Sono state deferite
all’A.G. n. 3 persone, in concorso,
per l’ipotesi di reato di cui all’ar-
ticolo 11 (Sottrazione fraudolenta
al pagamento delle imposte) del
D. L.vo 74/2000, e per uno dei tre
indagati è stata ipotizzata anche
la condotta del c.d. “autoriciclag-
gio”, di cui all’art. 648 ter 1 del
codice penale, con riguardo al
reimpiego del beni e del denaro
provenienti dall’attività illecita.

Latina: la GdF scopre frode fiscale

Operati per gravi patologie arteriose
mentre si divertivano con videogame
Quattro interventi eccezionali, inediti nel loro genere, sono stati eseguiti
per la prima volta a Roma con l’utilizzo della sedazione virtuale e non farmacologica

Gli agenti hanno sequestrato beni per oltre un milione di euro

I Carabinieri della Compagnia Roma
Centro, con il supporto di altre
Compagnie del Gruppo di Roma,
hanno effettuato un servizio di con-
trollo straordinario, in tutta l’area
della Stazione ferroviaria di Roma
Termini, tra cui, via Cernaia, piazza
Indipendenza, via Bachelet, via
Varese, via del Castro Pretorio, viale
Pretoriano, piazzale Sisto V, piazza di
Porta S. Lorenzo, via di San Bibbiana,
via Giolitti, piazza dei Cinquecento,
viale Einaudi e zone limitrofe, mirato
al contrasto di ogni forma di illegalità
e degrado. Una persona è stata arre-
stata per furto, sei sono state denun-

ciate a piede libero, per reati a vario
titolo e 5 cittadini sono stati sanziona-
ti amministrativamente. Più nel detta-
glio, i Carabinieri del Nucleo Roma
Scalo Termini hanno arrestato un cit-
tadino romeno di 45 anni, senza fissa
dimora e con precedenti, sorpreso dal
personale addetto alla vigilanza di un
negozio presente nello scalo ferrovia-
rio, subito dopo aver asportato due

profumi dal valore complessivo di
280 euro. Refurtiva recuperata e resti-
tuita al titolare del negozio. Subito
dopo, invece, gli stessi Carabinieri
hanno denunciato una donna romana
di 45 anni, sorpresa subito dopo aver
asportato dallo stesso negozio di pro-
fumi, presente nello scalo ferroviario,
altri prodotti di profumeria. Anche in
questo caso la refurtiva è stata recupe-

rata e restituita al titolare del negozio.
In piazza Santa Maria Maggiore ango-
lo via Gioberti, i Carabinieri della
Stazione di Roma Piazza Dante hanno
denunciato una donna, di 44 anni di
Roma, già nota alle forze dell’ordine,
sorpresa subito dopo aver asportato
vari capi di abbigliamento da un eser-
cizio commerciale. Nel corso dei con-
trolli i Carabinieri hanno denunciato

due cittadini italiani, per l’inosser-
vanza del D.A.C.UR. (Daspo
Urbano), emesso nei loro confronti
dal Questore di Roma, e altri due
sempre italiani, per l’inosservanza
del divieto di ritorno nel Comune di
Roma. Infine, i Carabinieri del
Nucleo Roma Scalo Termini hanno
sanzionato amministrativamente 5
cittadini, tra cui 4 italiani, tutti senza

fissa dimora, per la violazione del
divieto di stazionamento nei pressi
della stazione Termini, con conte-
stuale notifica di ordine di allontana-
mento per 48 ore; a loro carico è stata
elevata anche una sanzione ammini-
strativa di 100 euro. In totale, i
Carabinieri hanno identificato 140
persone, eseguito verifiche su 50 vei-
coli, effettuato 16 posti controllo.

Stazione Termini, un arresto e sei denunce
Controlli a tappeto per la sicurezza dei cittadini e dei tanti turisti che affollano la capitale
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Continuano incessanti i controlli
dei Carabinieri di Anagni nel ter-
ritorio di competenza, nell’ambito
dei servizi preventivi program-
mati e disposti dal Comando
Provinciale, al fine di garantire
maggiori standard di sicurezza ai
cittadini. Infatti, nei giorni 11 e 12
maggio u.s., nelle zone più sensi-
bili dei comuni di Anagni,
Ferentino e Sgurgola, personale
delle Stazioni dipendenti del
Comando Compagnia
Carabinieri della Città dei Papi, 10
militari suddivisi in 5 pattuglie,
hanno svolto mirati servizi per il
controllo del territorio, tesi a pre-
venire i reati di tipo predatorio, il
consumo e lo spaccio di sostanze
stupefacenti nonché prevenire le
infrazioni al vigente C.D.S., attra-
verso un massiccio controllo alla
circolazione stradale, sulle più
pericolose arterie e snodi di comu-
nicazione della giurisdizione, in
prossimità del casello autostrada-
le dell’A1, delle Stazioni
Ferroviarie oltre che nei pressi di
locali pubblici, maggiormente fre-
quentati da giovani al fine di con-
trastare l’abuso di sostanze alcoli-
che e/o stupefacenti e/o psicotro-
pe. È stato inoltre svolto il control-
lo amministrativo di alcuni eserci-
zi pubblici, al fine di incentivare,
soprattutto nei giovani, l’adozio-
ne di condotte più responsabili
per contrastare il dilagante feno-
meno delle “cd stragi stradali”,
correlato non solo all’abuso di
sostanze alcoliche ma anche a
comportamenti di guida a rischio.
L’imponente dispositivo preven-
tivo inoltre ha permesso di identi-
ficare 49 persone e di controllare
22 veicoli, eseguendo nel contem-
po anche relative perquisizioni
personali e veicolari al fine di rin-
venire armi e droga. In tale attivi-
tà, i militari rinvenivano varie
dosi confezionate di sostanze stu-
pefacenti di varie tipologie seque-
strando complessivamente gr. 2,9
di “crak”, gr. 2,4 di “hashish” e gr.
1,7 di cocaina ,segnalando alla
Prefettura di Frosinone sei (6) gio-
vani quali assuntori delle predette
sostanze, ai sensi dell’art. 75 del
DPR 309/90 . 

Inoltre, in un caso , è stata inoltra-
ta la proposta per l’irrogazione
della misura di prevenzione del
rimpatrio con F.V.O. con divieto
di far ritorno nel Comune di
Ferentino per anni tre. Nel corso
dei controlli alla circolazione stra-
dale, il personale del Nucleo
Radiomobile ha deferito in stato
di libertà un uomo che, sorpreso
alla guida della sua autovettura in
evidente stato di alterazione
psico-fisica e, successivamente,

sottoposto ad accertamenti tossi-
cologici è risultato positivo all’uso
di cannabinoidi, pertanto gli veni-
va ritirata la patente di guida con
il contestuale sequestro ammini-
strativo del veicolo utilizzato. Nel
corso del servizio, altresì, veniva-
no eseguite delle verifiche sul
rispetto delle disposizioni in tema
di sicurezza e decoro urbano nella
zona industriale tra Ferentino e
Frosinone, al fine di contrastare
l’attività di meretricio.

Ancora arresti da parte della
Polizia di Stato per reati inerenti lo
spaccio di sostanze stupefacenti.
Stavolta l’attenzione degli investi-
gatori si è focalizzata in un’attività
di contrasto a tale fenomeno crimi-
nale presso una sala slot in via
Giovanni Amendola. Nei giorni
scorsi, gli agenti della Polizia di
Stato del commissariato Viminale,
durante mirati servizi atti al con-
trasto del fenomeno dello spaccio
di droga presso il centro scom-
messe “Intralot”, sito in via
Giovanni Amendola, hanno arre-
stato, in due diverse occasioni,
due gambiani di 26 e 24 anni.
Nello specifico, i poliziotti, duran-
te l’attività, hanno notato un gio-
vane 25enne italiano, sostare in
maniera sospetta di fronte alla
porta di ingresso del centro scom-
messe e contattare un 26enne
gambiano. Nella circostanza, i
poliziotti di via Farini hanno potu-
to osservare il giovane italiano
consegnare al 26enne la somma di
15 euro e in cambio ricevere un
oggetto. I due quindi si sono allon-
tanati ma, dopo pochi metri, sono
stati bloccati dai poliziotti e sotto-
posti a controllo: l’acquirente ha
spontaneamente consegnato agli
agenti un involucro contenente
0,24 grammi di crack, mentre
all’interno della tasca dei pantalo-

ni del gambiano è stata rinvenuta,
a seguito di perquisizione perso-
nale, la somma di 15 euro allo stes-
so precedentemente consegnata
dall’italiano. Il giorno successivo,
gli stessi investigatori del commis-
sariato Viminale hanno arrestato,
per la stessa tipologia di reato, un
altro giovane gambiano di 24 anni,
senza fissa dimora, che si trovava
appoggiato su un’autovettura in
sosta di fronte alla porta del centro
suindicato. Anche in questo caso,
dall’attività di osservazione e con-
trollo, si è potuta constatare la
dazione di 15 euro in cambio di un
involucro contenente 0,48 grammi
di crack. Lo straniero, a seguito del
controllo, è stato inoltre trovato
con la somma di 1.000 euro divisa
in banconote che è stata sottoposta
a sequestro. Entrambi gli uomini
sono stati arrestati e l’operato
della Polizia, su richiesta della
Procura della Repubblica, convali-
dato dall’Autorità Giudiziaria.

I Carabinieri della Stazione
Roma Centocelle hanno denun-
ciato a piede libero un 18enne
egiziano, senza fissa dimora, già
noto alle forze dell’ordine, un
17enne romano e un 14enne di
origini straniere ma residente a
Roma, con precedenti, grave-
mente indiziati del reato di una
rapina compiuta la sera del 30
aprile scorso ai danni di un
35enne del Pakistan. L’uomo si
trovava all’interno del parco
Madre Teresa di Calcutta, nel
quartiere Centocelle, quando fu
avvicinato da tre giovani che lo
aggredirono violentemente,
facendosi consegnare quanto
aveva in tasca - 280 euro e le cuf-
fie dello smartphone - per poi

dileguarsi. Sul posto giunsero i
Carabinieri della Stazione Roma
Centocelle che avviarono le
indagini e il personale del 118
che trasportò la vittima al

Policlinico Umberto I°, dove fu
medicata e poi dimessa con 6
giorni di prognosi per le lesioni
riportate. A conclusione di
mirata attività info-investigati-

va, scattata con la denuncia del
35enne che aveva fornito descri-
zioni dettagliate dei responsabi-
li e grazie alle informazioni
acquisite da diversi testimoni
che avevano assistito alla scena,
i Carabinieri sono riusciti a rac-
cogliere gravi indizi di colpevo-
lezza a carico dei tre indagati in
ordine al compimento della
rapina. I giovanissimi, ricono-
sciuti anche dalla vittima in
sede di individuazione fotogra-
fica, sono stati rintracciati e
denunciati. Si precisa che i pro-
cedimenti versano nella fase
delle indagini preliminari, per
cui gli indagati devono conside-
rarsi innocenti fino ad eventuale
sentenza definitiva. 
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Spaccio nei pressi
della sala slot. Arrestati
due giovani gambiani

Fiumicino, fiamme
in cantiere nautico
distrutte 3 imbarcazioni
Quattro imbarcazioni, di dimen-
sioni che variano tra i 12 e i 18
metri, sono andate a fuoco ieri
mattina all’interno di un cantiere
nautico in via della Scafa, a
Fiumicino. Nessuna persona è
rimasta coinvolta. Sul posto vigili
del fuoco e forze dell’ordine. In
corso gli accertamenti per stabilire
le cause di quanto accaduto.

Forte perdita d’acqua
a via del Forte Braschi
Polizia Locale costretta
a deviare il traffico
Ieri mattina agenti della Polizia
Locale di Roma Capitale del XIII
Gruppo Aurelio, poco dopo le 5
sono intervenuti in via del Forte
Braschi, altezza civico 37 per una
copiosa fuoriuscita di acqua dalla
carreggiata, che ha provocato
l’apertura di una voragine. Le pat-
tuglie hanno provveduto a mette-
re in sicurezza l’area per permet-
tere l’intervento di personale tec-
nico Acea e dei Vigili del fuoco. È
stato richiesto l’intervento di auto-
botti per collegare gli istituti scola-
stici alla rete idrica. Per consentire
i lavori, al momento resta chiuso il
tratto stradale compreso tra via
della Pineta Sacchetti e via
Battistini.

in Breve

Controlli straordinari
dei Carabinieri ad Anagni
Numerosi i giovani segnalati per uso di sostanze stupefacenti,
proposta per foglio di via obbligatorio e controlli ad esercizi pubblici

Aggredirono e rapinarono 35enne in un parco
Tre giovanissimi denunciati dai Cc a Centocelle



Riceviamo e pubblichiamo - “Ieri
mattina alle 11.55 le partite di
tennis di Torneo di Tennis ATP
al Foro Italico, del doppio
maschile tra Gonzalez/Roger-
Vasellin e Arevalo/ Pavic al
Campo 12, e del singolare fem-
minile tra Keys e Cirstea al
Campo Pietrangeli, sono state
interrotte da 11 persone aderenti
alla campagna Fondo
Riparazione di Ultima
Generazione. Quattro persone
sono scese nei campi campo, lan-
ciando dei coriandoli, mentre
che altre persone tra gli spettato-
ri hanno preso parola per richia-
mare il pubblico all’emergenza
climatica, sociale e democratica
che sta attraversando il nostro
paese. Una persona tra il pubbli-
co si sono incollate i piedi sulla
gradinata. Alle 12.03 sono arriva-
ti la sicurezza privata, i vigili del
fuoco e le forze dell’ordine. La
sicurezza privata degli APT
Internazionali d’Italia ha trasci-
nato fuori malamente una delle
persone sugli spalti.
L’interruzione delle partite è
durata oltre 45 minuti.
Francesca, apicoltrice e operaia
agricola. “Se sono qui oggi è per-
ché voglio portare la mia testi-
monianza di operaia agricola di
una piccolissima azienda, che sta

vivendo quotidianamente nel-
l’incertezza di vedere il proprio
lavoro di apicoltrice svanire. Le
calamità stanno diventando la
norma a causa del collasso clima-
tico e questo porterà le piccole
imprese a fallire. Chi deve paga-
re è chi ha causato tutto questo,
ovvero le grandi aziende le mul-
tinazionali. Quale futuro, quale
mondo stiamo lasciando alle
nostre figlie? Ai nostri nipoti?”.
Leonardo, ricercatore in fisica.

“Sono qui perché ho paura del
caldo estremo che dovremo
affrontare nell’estate che sta arri-
vando, sono preoccupato per
mia nonna che ha 92 anni ed è tra
le persone più vulnerabili, che in
una giornata bollente rischia la
vita solamente per andare a com-
prare il pane.”
Mentre venivano dichiarate que-
ste parole, una donna è svenuta
per il caldo nel corso di un’altra
partita.

“Situazione di emergenza
Il disturbo è necessario”
L’estate si avvicina. Con l’azione
di disobbedienza civile di oggi
vogliamo ricordare che l’anno
scorso sono morte 62.000 persone
per il caldo in Europa. Questo è
solo uno dei tantissimi effetti della
crisi climatica ed ecologica. Per
salvaguardare il nostro territorio e
la sua cittadinanza, è fondamenta-
le un profondo cambiamento del
nostro sistema. Ultima

Generazione pratica la resistenza
civile nonviolenta come primo
passo verso un cambiamento di
democrazia. Questa classe politica
si sta dimostrando incapace di
affrontare le sfide che la Storia sta
loro ponendo con l’urgenza della
crisi climatica. Non solo è mac-
chiata da diverse inchieste per
corruzione (vedi recenti inchieste
in Puglia, Sicilia e Liguria e vicen-
da della ministra Santanché) ma
non è rappresentativa della popo-

lazione italiana, che, ricordiamo,
in un recente sondaggio Ipsos si è
dichiarata preoccupata per la crisi
climatica al 78,8%. La resistenza
nonviolenta è un’alternativa
all’apatia politica. È una storica e
potente forma di partecipazione
politica che crea una crepa nella
quotidianità, aprendo così uno
spazio di confronto e opportunità
di cambiamento.

“La nostra richiesta”
Abbiamo bisogno di un piano di
adattamento che sia in linea con la
reale emergenza che sta affrontan-
do il nostro paese. La nostra
richiesta è di un Fondo
Riparazione preventivo, perma-
nente e partecipato da prevedere
annualmente nel bilancio dello
Stato. I soldi dovranno essere otte-
nuti attraverso l’eliminazione dei
Sussidi Ambientalmente Dannosi
(SAD), la tassazioni degli extra-
profitti delle compagnie fossili, il
taglio di stipendi premi e benefit
ai loro manager, delle enormi
spese della politica e delle sempre
più ingenti spese militari. Per que-
sto continueremo a scendere in
strada, a fare azioni di disobbe-
dienza civile nonviolenta, assu-
mendoci la responsabilità delle
nostre azioni, affrontando la
repressione, tribunali e processi”.

Gli attivisti: “Arriva l’estate, previsti migliaia di morti di caldo e il nostro Governo rimane indifferente”

Blitz di Ultima Generazione, interrotte
due partite agli Internazionali di Tennis

Un funzionario della Regione
Lazio sospeso e 10 imprenditori
del settore agricolo indagati per
il reato di corruzione. Questo il
bilancio di un’indagine portata
avanti dalle procure di
Frosinone e Cassino e sfociate
con un’ordinanza emessa dal
gip del tribunale di Cassino a
carico di un funzionario della
Regione Lazio che presta servi-
zio nelle sedi di Frosinone e
Latina. In particolare l’ipotesi di
reato verte sull’attività del diri-
gente regionale che, in cambio di
utilità consistenti in forniture di
generi alimentari, rifornimenti
di carburante per l’auto persona-
le, assunzione di una figlia e pro-
messa di assunzione per un altro
figlio, si adoperava a favore dei
soggetti richiedenti i contributi
europei.
NEL DETTAGLIO - In data
13/05/2024 i militari del Nucleo
Investigativo di Polizia
Ambientale Agroalimentare e
Forestale (N.I.P.A.A.F.) del
Gruppo Carabinieri Forestale di
Frosinone hanno dato esecuzio-
ne ad un’ordinanza di applica-
zione di misura cautelare, consi-
stente nella sospensione dal-
l’esercizio di un pubblico ufficio,
emessa dal GIP di Cassino nei

confronti di un dirigente della
Regione Lazio, per il reato di
corruzione per l’esercizio della
funzione ex art. 318 c.p. Le inda-
gini espletate dal Nucleo
Investigativo di Polizia
Ambientale Agroalimentare e
Forestale (N.I.P.A.A.F.) del
Gruppo Carabinieri Forestale di
Frosinone, sono iniziate nel 2020
con il coordinamento della
Procura della Repubblica presso
il Tribunale di Frosinone per poi
transitare per competenza pres-
so la Procura della Repubblica di
Cassino. Le attività investigative
hanno avuto ad oggetto l’eroga-
zione di fondi europei per lo svi-
luppo rurale (PSR), di compe-
tenza della Regione Lazio. In
tutto sono stati accertati 6 episo-
di, con la denuncia di 10 sogget-
ti, tra imprenditori del settore
agricolo e funzionari della
Regione Lazio, per il reato di
corruzione per l’esercizio della
funzione. In particolare l’ipotesi
di reato verte sull’attività del
Dirigente Regionale che, in cam-
bio di utilità consistenti in forni-
ture di generi alimentari, riforni-
menti di carburante per l’auto
personale, assunzione di una
figlia e promessa di assunzione
per un altro figlio, si adoperava a

favore dei soggetti richiedenti i
contributi europei. In un primo
caso il Dirigente riceveva da un
noto imprenditore, a cui sono
riferibili diverse società che si
occupano di allevamento di
bufale e di produzione di generi
alimentari bufalini nella zona
ciociara, numerosi prodotti ali-
mentari, nonché diversi riforni-
menti di gasolio per la sua auto,
a fronte dell’emanazione di atti
del suo ufficio a favore delle
aziende. In altro caso il
Dirigente, al fine di favorire la
celere definizione di una pratica
relativa ad un finanziamento
richiesto dall’amministratore di
un’azienda agricola con sede in
Romania, ma con un’unità locale
nel frusinate, riceveva generi ali-

mentari, bottiglie di vino nonché
un pranzo presso un noto risto-
rante del Cassinate. In un terzo
episodio il Dirigente si impegna-
va alla pronta risoluzione delle
problematiche inerenti le prati-
che di finanziamento da una
società cooperativa agricola con
sede nel pontino, ottenendo in
cambio l’assunzione della figlia
presso tale società. In un quarto
caso il Dirigente era disponibile
alla pronta risoluzione delle cri-
ticità che potessero rallentare la
chiusura di un procedimento
relativo ad un finanziamento
chiesto da un imprenditore agri-
colo del Cassinate, anche inter-
cedendo presso i funzionari che
materialmente si occupavano
delle pratiche, ricevendo in cam-

bio il rifornimento di carburante
per la sua auto. In un quinto epi-
sodio il Dirigente si è fattiva-
mente adoperato sia per la pro-
mozione dell’attività di un noto
imprenditore del cassinate, sia
per la celere definizione della
procedura volta a ottenere un
finanziamento richiesto dalla
ditta di cui l’imprenditore è tito-
lare, nonché offrendogli rassicu-
razione sulla veloce risoluzione
di ogni problematica, ottenendo
in cambio la promessa di assun-

zione del figlio. In un ultimo
caso il Dirigente si interessava
attivamente dei procedimenti
che interessano un imprenditore
titolare di un’azienda olearia,
informandolo sullo stato di
avanzamento dei procedimenti
stessi e rassicurandolo sui tempi
di erogazione del finanziamen-
to, incaricando i funzionari
istruttori; in cambio il Dirigente
otteneva continui rifornimenti di
carburante per la sua auto e
diverse forniture di olio.

Corruzione, sospeso un funzionario della Regione
Dieci imprenditori agricoli indagati nell’indagine della Procura di Frosinone e Cassino
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“Roma Cura Roma”,
insieme per prendersi
cura dei beni comuni
Evento cittadino dedicato alla cura collettiva
di strade, piazze, parchi e aree verdi
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È in corso di svolgimento la
terza edizione di ‘Roma Cura
Roma’, il grande evento citta-
dino dedicato alla cura collet-
tiva di strade, piazze, parchi e
aree verdi in tutti i municipi.
La manifestazione, ideata e
organizzata dall’Assessorato
all’Agricoltura, Ambiente e
Ciclo dei rifiuti, vede il coin-
volgimento e la partecipazio-
ne di associazioni ambientali-
ste, del volontariato, del terzo
settore, di comitati di quartie-
re e di migliaia di cittadini
con il supporto logistico del
Dipartimento capitolino
Tutela Ambientale, della
Protezione Civile, di AMA e
della Polizia Locale di Roma
capitale. L’iniziativa che sen-
sibilizza a prendersi cura
insieme dei beni comuni coin-
volge anche quest’anno la
Delegazione FAI di Roma. “I
nostri volontari - spiega
Marilda De Nuccio, Vicecapo
delegazione FAI Roma -
daranno il proprio contributo
effettuando visite gratuite al
complesso di San Cosimato in
Trastevere, il cui cortile ‘in
mica aurea’ è stato restaurato
nel 2022 dal FAI attraverso il
bando de I Luoghi del Cuore
del 2020”. Tra i co-promotori
di Roma Cura Roma anche
ACLI Roma. “È un appunta-
mento per prenderci cura del-
l’ambiente e che contempora-
neamente contribuisce anche
a creare relazioni tra associa-
zioni, cittadini e istituzioni,
tutte le realtà che devono
avere a cuore la cura e il futu-
ro di Roma; - dichiara Lidia
Borzì, Presidente ACLI Roma
- occuparsi della propria città
è un modo per rafforzare il
senso civico e di comunità di

ognuno di noi. In particolare,
come ACLI di Roma saremo a
Piazza Giovanni da
Verrazzano, nel quartiere
Garbatella, a prenderci cura
del parco a pochi passi dalla
nostra sede provinciale”. Tra i
partner della manifestazione
il CSV Lazio. “Colleghiamo
questa iniziativa a Insieme
per il bene comune - Good
Deeds Day, la manifestazione
che curiamo ormai da nove
anni sul territorio romano; -
afferma Cristina De Luca,
Presidente CSV Lazio ETS,
Centro di Servizio per il
Volontariato del Lazio - tra i
compiti del Centro di Servizio
per il Volontariato, c’è la valo-
rizzazione dei territori come
beni di comunità e luoghi di
aggregazione sociale. Con il
partenariato a questa manife-
stazione e il supporto offerto
a numerose delle associazioni
e dei volontari che oggi con-
tribuiscono a renderla possi-
bile, il CSV Lazio ancora una
volta dà concretezza al suo
ruolo di agente di sviluppo de
volontariato sul territorio”.
Conferma la presenza AGE-
SCI Lazio, impegnata ogni
giorno nell’educare bambine
e bambini, ragazze e ragazzi
ad aver cura del creato e alla
cittadinanza attiva. “Come
diceva il fondatore dello scau-
tismo Baden Powell, ognuno
di noi è chiamato a lasciare
questo mondo un po’ miglio-
re di quanto non l’abbia tro-
vato - affermano Alessia Lo
Cascio e Vincenzo Petrianni,
responsabili Regionali di
AGESCI Lazio - Con questo
spirito le nostre bambine e
bambini, ragazze e ragazzi
durante tutto l’anno si rendo-

no protagonisti di azioni con-
crete sul territorio in cui vivo-
no e fanno del loro meglio per
rendere la città di Roma un
luogo pulito e accogliente.
Essere parte di questa iniziati-
va per noi ha il valore di raf-
forzare il nostro impegno e
promuovere la cultura del
bene comune a tutta la cittadi-
nanza”. Rinnova la sua parte-
cipazione anche il MASCI
Lazio. “La cura del bene
comune è nel Dna dello
Scautismo e negli obiettivi del
MASCI regionale - spiega
Vincenzo Saccà, Consigliere
Nazionale MASCI - Come
anche il senso della partecipa-
zione, dell’essere e dello stare
insieme con gli Altri perché
solo da iniziative condivise e
da progetti comuni si elabora
e si costruisce un Futuro che “
lasci il mondo un po’ meglio”
di come lo si è trovato o ci è
stato tramandato. Con la
nostra partecipazione voglia-
mo testimoniare che siamo
dalla parte del rispetto delle
persone e delle cose, dalla
parte dell’accoglienza, del-
l’inclusione e della solidarietà
perché la cura del bene comu-
ne non può prescindere dalla
salvaguardia di questi valori
fondamentali per la convi-
venza civile”. “Con la forza
impagabile del volontariato,
centinaia di luoghi in tutta la
capitale sono luoghi migliori,
grazie a questo grande
appuntamento romano, dove
la cittadinanza attiva è ritor-
nata a dare nuovamente il
meglio di sé - commenta
Roberto Scacchi, Presidente di
Legambiente Lazio - Non
possiamo che ringraziare con
il cuore quanti sono scesi in

strada a dare il proprio aiuto,
in ciascuno dei tantissimi
appuntamenti previsti e a
tutta la grande organizzazio-
ne messa in campo; i tanti
mondi che hanno reso possi-
bile il nuovo successo di
Roma Cura Roma raccontano
insieme, una voglia di parte-
cipazione mai sopita, per ren-
dere più bella la nostra città”.
Plastic Free odv Onlus è
anche quest’anno tra le asso-
ciazioni promotrici dell’ini-
ziativa. 
“Abbiamo organizzato ben
sette eventi dal centro alla
periferia con l’obiettivo di
sensibilizzare più persone
possibili per contrastare l’in-
quinamento da plastica - spie-
ga Paolo D’Antoni, referente
Plastic Free per la provincia
di Roma. - Siamo sempre più
convinti che non si può resta-
re a guardare, dobbiamo fare
qualcosa e con azioni concrete
come questa iniziativa possia-
mo prenderci cura della città
più bella del mondo e del
nostro pianeta. 
Ringrazio Roma Capitale per
l’impegno e la collaborazione
che sta fornendo alle
Associazioni coinvolte ed ai
cittadini.” “Grande mattinata
a Trastevere di cittadinanza
attiva. 
Grazie al coinvolgimento di
istituzioni, soggetti privati e
reti di associazioni. Piazza
San Cosimato e dintorni
risplendono di luce nuova.
Un altro seme di rigenerazio-
ne urbana e di coesione
comunitaria determinata
dalla sinergia tra ogni sogget-
to coinvolto” dichiara
Cristiano Tancredi,
Presidente di Retake Roma.

Ventisei rappresentanti di
nazionalità differenti si sono
riuniti oggi, presso il
“Centro Sarina Nathan” a
Trastevere, nell’ambito del
percorso avviato dall’asses-
sorato alle Politiche Sociali e
alla Salute di Roma Capitale
per arrivare alla stesura del
nuovo piano sociale cittadi-
no. In collaborazione con l’
UNHCR, agenzia ONU per
i rifugiati, è stato organizza-
to un incontro per ascoltare
e confrontarsi con le persone
titolari di protezione inter-
nazionale e temporanea,
richiedenti asilo e migranti.
Tre tavoli per affrontare e
discutere su tre temi specifi-
ci: cittadinanza, giovani e
accesso ai servizi. “Un
incontro molto utile - spiega
l’assessora alle Politiche
Sociali e alla Salute Barbara
Funari - per ribadire che la

nostra è una città che non
vuole solo accogliere, ma
riconoscere anche i diritti di
Cittadinanza e il protagoni-
smo attivo di chi ormai da
tanti anni vive e lavora a
Roma. Un’altra occasione
importante per aggiungere
nuovi contenuti al piano
sociale di Roma Capitale.
Sono emerse tante proposte
interessanti, ma anche tanta
voglia di partecipazione e di
restituire quanto si è ricevu-
to”. “Una giornata - sottoli-
nea la referente Roma
UNHCR Valentina Ranaldi
- che rafforza sempre di più
la collaborazione tra la
nostra Agenzia Onu per i
rifugiati e Roma Capitale,
per garantire più partecipa-
zione alle persone rifugiate e
migranti per la costruzione
di politiche veramente
inclusive”.

Piano sociale: incontro
con le comunità
di migranti e rifugiati

Frode fiscale 
e autoriciclaggio
Guardia di Finanza di Roma: un arresto 
e sequestri per quasi 6 milioni di euro
I Finanzieri del Comando
Provinciale Roma hanno eseguito,
su delega della Procura di Roma,
un’ordinanza di custodia cautela-
re in carcere nei confronti di un
imprenditore indagato per le ipo-
tesi di reato di autoriciclaggio, tra-
sferimento fraudolento di valori,
sottrazione fraudolenta al paga-
mento delle imposte, false comu-
nicazioni sociali e frode fiscale.
Oltre alla misura personale, nei
confronti dell’indagato è stato
disposto il sequestro preventivo
finalizzato alla confisca di beni a
lui riferibili pari a circa 6 milioni
di euro. Le indagini, svolte dal
Nucleo di Polizia Economico-
Finanziaria di Roma, hanno con-
sentito di tracciare una serie di
operazioni effettuate dall’impren-
ditore, attivo nella logistica e nei
servizi alberghieri, allo scopo di
trasferire e reinvestire i proventi
illeciti realizzati da alcune società,
a lui riconducibili, coinvolte in
una frode Iva in relazione alla
quale lo stesso è stato già rinviato
a giudizio. In particolare, i pro-
venti, una volta canalizzati in
favore di due società romane

attraverso fittizie operazioni di
finanziamento soci e pagamento
quote per la gestione centralizzata
della liquidità aziendale, sono
stati impiegati per l’acquisizione
di immobili di pregio a Roma, per
la rilevazione di un’attività di
ristorazione nel Comune di Santa
Marinella, per la costituzione di
società operanti nel settore della
compravendita di natanti, per
l’estinzione di mutui fondiari e
garanzie fideiussorie nonché per
la sottoscrizione di preliminari di
compravendite di altre aziende o
compendi immobiliari.





laVocemartedì 14 maggio 20248 • Roma

Fino a 171 milioni di euro è la cifra
che il Servizio sanitario nazionale
potrebbe risparmiare in cinque
anni se venisse diffusa maggior-
mente la dialisi peritoneale, quale
trattamento per la malattia renale
cronica. Questo uno dei risultati a
cui giunge lo studio condotto da
Altems, l’Alta Scuola di Economia
e Management dei Sistemi
Sanitari dell’Università Cattolica
del Sacro Cuore, e presentato oggi
a Roma, presso l’Auditorium
“Cosimo Piccinno” del Ministero
della Salute (Lungotevere Ripa 1),
durante il Convegno “DIALISI,
CAMBIA TUTTO. Valutazione
HTA e percorso clinico assisten-
ziale”. La patologia in Italia. La
malattia renale cronica è una pato-
logia che compromette la normale
funzionalità del rene. In Italia si
stima che circa il 10% della popo-
lazione ne soffra ma, nella mag-
gior parte dei casi, non sa di esser-
ne affetto poiché la diagnosi giun-
ge spesso in fase tardiva. Secondo
il Rapporto 2023 del Registro
Italiano di Dialisi (relativo al
2021), l’incidenza della dialisi è di
160 persone su un milione (circa
6mila), con una prevalenza di 762
persone su un milione, pari o leg-
germente sopra i 45mila pazienti.
Le opzioni. L’emodialisi compie
una depurazione del sangue tra-
mite un apparecchio esterno,
mentre la dialisi peritoneale è una
terapia sostitutiva renale intracor-
porea che sfrutta come “filtro” il
peritoneo e viene effettuata in
autonomia dal paziente o con
l’ausilio di un caregiver, al pro-
prio domicilio. Il lavoro ha appro-
fondito le opzioni terapeutiche
oggi esistenti per la malattia e le
ha confrontate, attraverso l’ap-
proccio di Hta, sulla base di valu-
tazioni costo-utilità e costo-effica-
cia. L’analisi dimostra che, nono-
stante l’emodialisi sia oggi consi-
derato il trattamento standard, la
dialisi peritoneale offra notevoli
vantaggi, in termini sia di outco-

me clinici sia economici. La dialisi
peritoneale, infatti, è associata a
un minor rischio di complicazioni
severe quali ad esempio l’ictus
emorragico e fratture, oltre a esse-
re meno costosa rispetto all’emo-
dialisi, risultando così la scelta
preferibile per il trattamento della
malattia renale cronica nelle fasi
avanzate in attesa del trapianto.
Risultati clinici. L’analisi ha dimo-
strato per i pazienti trattati con
dialisi peritoneale una riduzione
significativa del rischio di compli-
cazioni severe, quali l’ictus emor-
ragico, con una diminuzione del
40% rispetto ai pazienti sottoposti
ad emodialisi e un’incidenza di
fratture all’anca inferiore del 47%.
Questi risultati suggeriscono una
migliore gestione delle comorbi-
dità e un impatto positivo sulla
qualità della vita del paziente. Le
implicazioni economiche. Dal
punto di vista economico, la diali-
si peritoneale ha dimostrato di
essere più vantaggiosa, con un
costo totale per paziente inferiore
del 18% rispetto all’emodialisi.
L’efficacia della dialisi peritoneale
è stata inoltre valutata attraverso
indicatori di Quality Adjusted
Life Years (QALYs), in base ai
quali ha mostrato valori superiori,
in termini di miglioramento nella
qualità di vita e nell’aspettativa di
vita dei pazienti.
La distribuzione regionale.
Durante il Convegno, attraverso
la presentazione dei risultati di un
white paper di Pharmadoc sulla
gestione territoriale dell’insuffi-
cienza renale cronica, sono state
inoltre messe in luce le difformità
tra le Regioni italiane per quanto
riguarda l’accesso ai trattamenti. Il
panorama è contraddistinto infat-

ti da una forte variabilità regiona-
le: oggi il 91% dei pazienti in Italia
è sottoposto a trattamento dialiti-
co extracorporeo presso un centro
ospedaliero pubblico o privato
accreditato, mentre solo il 9% rice-
ve la terapia a domicilio con diali-
si peritoneale e soltanto 200
pazienti riescono a effettuare il
trattamento di emodialisi domici-
liare. Il documento rileva in parti-
colare come il Piano Nazionale
della Cronicità non sia ancora
stato implementato in tutte le
regioni, come il Friuli-Venezia
Giulia e la Basilicata, che non
dispongono di una normativa
specifica per la gestione della
malattia renale cronica. Al contra-
rio, la Lombardia ha adottato
piani regionali che sono conformi
al piano nazionale. Nonostante la
presenza di rimborsi economici
per i pazienti dializzati in quasi
tutte le regioni, con l’eccezione del
Molise e della provincia autono-
ma di Bolzano, la mancanza di
Percorsi diagnostici terapeutici
assistenziali (Pdta) attivi è una
realtà in molte regioni, fra le quali

Lazio, Marche, Molise, e altre.
Questo indica che il recepimento
del Piano nazionale non si traduce
necessariamente in un approccio
assistenziale uniforme e comple-
to. “Tentare di spiegare per quali
motivi la dialisi peritoneale non si
sia ancora affermata rispetto alle
emodialisi, non è semplice”, inter-
viene il professor Stefano Bianchi,
presidente della Società italiana di
nefrologia. “La dialisi peritoneale
viene proposta quando la diagno-
si è precoce ed il paziente può fare
una scelta razionale ed orientata
alla terapia sostitutiva. Il tratta-
mento, infatti, prevede un’atten-
zione alla malattia renale fin dalle
sue fasi iniziali e un accompagna-
mento verso la dialisi quando si
renda necessaria. La dialisi perito-
neale inoltre richiede dei modelli
di tipo organizzativo che sono
spesso interpretati dai nefrologi
come meno semplici rispetto
all’emodialisi perché la metodica
domiciliare prevede un addestra-
mento”. “L’Hta rappresenta una
sfida importante, vera e propria
‘ancora di salvezza’ del nostro

Servizio sanitario nazionale sia in
termini di recupero di appropria-
tezza sia di aderente valutazione
degli esiti. Entrambi sono temi su
cui io e la commissione da me pre-
sieduta ci siamo concentrati sin
dal nostro insediamento, anche
avviando importanti interlocuzio-
ni con gli alti esponenti della
Commissione europea. Perché
solo attraverso un grande suppor-
to delle istituzioni europee e delle
società scientifiche, potremo
ricondurre questo tema nei testi e
nelle decisioni della politica.
L’ennesima dimostrazione della
centralità dell’Hta nel percorso di
cura la stiamo vedendo anche
oggi con la presentazione dello
studio realizzato da Altems sui
pazienti affetti da malattia renale
cronica”. È quanto affermato dal
Sen. Francesco Zaffini, presidente
Commissione Affari sociali, sani-
tà, lavoro pubblico e privato, pre-
videnza sociale di Palazzo
Madama. “Presentiamo oggi un
report curato dai ricercatori
Altems che ha messo a confronto
la dialisi peritoneale con l’emodia-
lisi tradizionale nei pazienti con
malattia renale cronica. La dialisi
peritoneale è ancora poco diffusa
in Italia ma si tratta di una terapia
clinicamente efficace che consente
ai pazienti di essere curati a domi-
cilio in autonomia, senza bisogno
di accedere continuamente in
ospedale con un’ottima qualità di
vita. Dal punto di vista del
Servizio sanitario nazionale si
configura la possibilità di liberare
risorse economiche importanti, di
alleggerire il carico di lavoro nei
Centri dialisi, consentendo una
migliore sostenibilità dell’intero
sistema”, afferma Marco Oradei,
responsabile del Laboratorio Hta
di Altems presso l’Università
Cattolica del Sacro Cuore. “Il tema
dell’innovazione tecnologica,
comprendente anche le innova-
zioni organizzative che discendo-
no dalla disponibilità di nuovi

dispositivi medici, è sempre più
sfidante per il Servizio sanitario
nazionale. 
Stiamo finalmente iniziando ad
usare per la valutazione di queste
nuove tecnologie l’approccio
dell’Health technology asses-
sment (Hta). Il report di Altems,
redatto con una metodologia Hta
robusta, suggerisce importanti
opportunità per migliorare l’ero-
gazione di prestazioni dialitiche
domiciliari a chi soffre di patolo-
gia renale cronica, in un contesto
di efficacia clinica di qualità di vita
dei pazienti e di sostenibilità eco-
nomica”, commenta Americo
Cicchetti, direttore della direzione
generale di Programmazione
sanitaria del ministero della
Salute. Da parte di Baxter, azienda
che ha promosso lo studio con un
sostegno non condizionante, vi è
l’interesse a far emergere il valore
delle terapie analizzate. 
“Da sempre Baxter - afferma
Stefano Collatina, presidente e
amministratore delegato del-
l’azienda - ha creduto nel valore
delle terapie inteso in un senso
più ampio, non solo quindi perse-
guendo efficacia clinica e sicurez-
za d’impiego, ma anche qualità di
vita dei pazienti e sostenibilità da
parte del Servizio sanitario nazio-
nale. 
In questo senso Baxter ha portato
avanti l’utilizzo dell’Hta che, gra-
zie alla sua caratteristica di muldi-
sciplinarietà, risulta essere uno
strumento utile al decisore per
garantire l’innovazione e la pro-
grammazione sanitaria, consen-
tendo di ragionare in termini di
costo opportunità. 
L’evento di oggi dimostra come
un’azienda possa essere promo-
trice di un lavoro congiunto con
tutti gli stakeholders, volto a
migliorare la sostenibilità econo-
mica della gestione della malattia
renale cronica, a garantire un
equo accesso alle cure e un’ottima
qualità di vita dei pazienti”.

Dialisi, cambia tutto
Valutazione HTA e percorso clinico assistenziale

Roberto Ziliani (Unindustria) commenta i dati di Intesa Sanpaolo: “Forte vocazione export”
“Moda, quarta tra i settori industriali del Lazio”
“Il nostro settore copre segmenti
molto distanti fra di loro, eppure
tutti accomunati da una comune
sfida: rincorrere una consolidata
dominazione delle aziende del

nord Italia, specialmente la
Lombardia. Intendiamoci: è una
missione appassionante, condot-
ta con lealtà e competenza, dalla
quale escono e usciranno solo

cose buone per noi e per tutto il
Paese, in un’ottica di crescita col-
lettiva nazionale”. Lo afferma
Roberto Ziliani, presidente della
sezione Moda, Design e Arredo

di Unindustria, a commento dei
dati di Intesa Sanpaolo, dai quali
risulta che il “sistema moda” è
balzato al quarto posto fra i setto-
ri industriali del Lazio. “È fonda-
mentale, prima di ogni conside-
razione su questo o quel settore,
identificare il fattore più impor-
tante, e cioè la vocazione all’ex-
port. Non solo, anche alla flessi-
bilità -aggiunge Ziliani-. Le fac-
cio l’esempio della mia azienda,
la Slamp che produce sistemi di
illuminazione di design: noi pro-
duciamo a Pomezia e fatturiamo
per l’80% all’estero (10 milioni i
ricavi complessivi) e avevamo
un punto di forza nei mercati
europei, specie UK e Germania.
Ora il Regno Unito tiene bene
malgrado la Brexit, anche perché
abbiamo da quattro anni un
negozio di fronte al Victoria and
Albert Museum dove passano
ogni giorno migliaia di turisti.
Ma la Germania conosce una
crisi profondissima e duratura,
specie per i consumi di alta
gamma come i nostri. Abbiamo

dovuto reinventarci in fretta le
correnti di esportazione, puntan-
do sulle aree ricche del Medio
Oriente, da Dubai ad Abu Dhabi,
e sull’America, dove apriremo
presto una show-room in
Florida”. “Tanti imprenditori
laziali hanno questa elasticità di
approccio e stanno facendo lo
stesso percorso. Per esempio
Maurizio Stirpe che a Frosinone
ha costruito un vero e proprio
distretto della componentistica
per auto, che vendeva anche lui
molto in Germania e ora sta rio-
rientandosi altrove. Nel suo caso

c’è l’aggravante di tutto il settore
auto in Europa. Tra l’altro, Stirpe
ha il grande merito di aver fon-
dato una Fondazione Its (Istituto
Tecnico Superiore), un’istituzio-
ne che più viene imitata meglio
è, fondamentale per rafforzare la
formazione tecnico-specialistica
in ogni ambito e per sviluppare
le competenze strettamente cor-
relate ai fabbisogni professionali
espressi dalle imprese”, prose-
gue Ziliani. 
“Noi non abbiamo creato un
distretto. Dal 1994 abbiamo colti-
vato la nostra crescita in modo
“verticale”, creando e sviluppan-
do i nostri prodotti dentro le
nostre mura. I distretti sono utili,
permettono lo scambio di perso-
nale, competenze, qualificazioni.
Forse noi siamo un’eccezione
perché puntiamo tutto sulla crea-
tività e l’innovazione (hanno
lavorato don la Slamp archistar
come Zaha Hadid, Massimiliano
Fuksas, Daniel Lieskind) e maga-
ri temiamo di essere copiati...”,
conclude.



Istituito il doppio senso di marcia nell’area limitrofa al parco di Piazza dei Tarquini
Cambia la viabilità in Piazza Aldo Moro
In corso i lavori per la nuova segnaletica
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Cambia la viabilità in Piazza
Aldo Moro a Cerveteri. Sono in
corso infatti i lavori di rifaci-
mento della segnaletica oriz-
zontale della piazza e dei par-
cheggi. Un lavoro che consenti-
rà di dare un nuovo ordine alla
Piazza e una circolazione delle
auto più snella e veloce. Nel
dettaglio, una volta ultimati i
lavori, chi scenderà da Via
Sant’Angelo, potrà fare ritorno
nella parte alta di Cerveteri e
riprendere dunque via Piave,
svoltando immediatamente a
sinistra subito dopo l’area di
Piazza dei Tarquini, tratto nel
quale sarà istituito il doppio
senso di marcia.
Contestualmente, lo spazio ai
piedi della scalinata che condu-

ce a Piazza Santa Maria verrà
riadattata e sarà utilizzata
come spazio per l’istituzione di
posti auto per disabili e area di
sosta per il carico e scarico

merci e la fermata di bus turi-
stici. “Nell’ottica di voler snel-
lire e facilitare la circolazione in
Piazza Aldo Moro, in accordo
con la Comandante di Polizia

Locale Cinzia Luchetti abbia-
mo pensato ad una nuova via-
bilità per uno snodo fonda-
mentale per la viabilità della
nostra città, che collega due

aree importanti con tantissime
attività commerciali - ha
dichiarato il Sindaco di
Cerveteri Elena Gubetti - ora,
tutti i cittadini che scenderanno

da Via Sant’Angelo, per torna-
re nella zona di Piazza San
Pietro non dovranno più rifare
tutto il giro dei giardini come
previsto oggi, ma potranno
svoltare immediatamente a
sinistra e fare dunque inversio-
ne. Questo comporterà chiara-
mente una piccola diminuzio-
ne di posti auto, ma siamo certi
che questo migliorerà notevol-
mente la circolazione”. “Novità
anche per l’area ai piedi della
scalinata - aggiunge il Sindaco -
sarà ora regolamentata sola-
mente per tre tipi di sosta.
Saranno realizzati dei posti
auto per diversamente abili e
sarà consentita la sosta per il
carico e scarico merci, oltre alla
fermata di bus turistici”.

Riportano infatti le Guardie Ecozoofile
Fareambiente sul proprio profilo Facebook: “I
primi risvegli… Da due settimane a questa parte
l’impennarsi delle temperature ha portato i ser-
penti dormienti del nostro territorio a cominciare
a strisciare incontro alla primavera. Nulla di cui
preoccuparsi è il ciclo della natura e dopo la laten-
za invernale è normale incontrarne sul proprio
cammino. Non vi sono esplosioni demografiche
ne nidi di vipere nascosti in ogni anfratto, anche
perché detto tra noi il 95% delle segnalazioni di
vipere che abbiamo ricevuto in questi anni si sono
rivelate essere altri serpenti, tra l’altro innocui
come la natrice dal collare (che udite udite ha la
testa triangolare), che purtroppo il più delle volte
sono loro che temono per la propria vita se incon-
trano l’uomo. Fatte le dovute premesse veniamo al
recupero di ieri, in centro urbano a Cerveteri dove
una signora spaventata si è ritrovata un bell’esem-
plare di Biacco (Hierophis viridiflavus) in giardino
e avendo un bassotto ci ha chiamato subito per
paura che questo venisse morso. La signora inoltre
è stata una segnalante modello perché per una
volta è rimasta ad osservare il punto dove si trova-

va il serpente senza andarsene e sperare che poi
noi lo ritrovassimo(impresa assai ardua se non
impossibile). Il recupero è andato pertanto a buon
fine e si è scoperto che era il serpente ad aver preso
un morsetto (come spesso accade) dal nostro viva-
ce amico a quattro zampe e non il contrario.
Fortunatamente nulla di grave per il nostro squa-
moso amico che è stato poi rimesso in libertà.
CONTATTO PER SEGNALAZIONI con anche
WhatsApp: +39 366 4488368″

Nuove segnalazioni di serpenti
sul territorio Guardie Ecozoofile
Fareambiente in azione

La presentazione dei can-
didati per le prossime ele-
zioni europee si è tenuta al
Jolly bar, con Mario
Abbruzzese e Laura
Cartaginese come protago-
nisti principali. Con un
post social il Comitato
Lega Salvini Premier com-
menta:” Nicola Otaviani
ha fornito spunti per la
presentazione del piano di
azione contro le politiche
verdi dei Socialisti” – e
aggiunge – “per fermare
tutto questo bisogna votare
Lega e chi ha deciso di pre-
sentare nuovi emenda-
menti che blocchino l’ese-
cuzione di questi provve-
dimenti folli che danneg-
giano noi italiani e arricchi-
scono solo le industrie
cinesi.”

Lega Salvini Premier 
Cerveteri presenta 
i candidati alle Europee

Esumazioni ed estumulazioni
ordinarie da lunedì chiusi 
i Cimiteri Comunali
A partire dal 13 maggio 2024 si
effettueranno le esumazioni ed
estumulazioni ordinarie nei cimi-
teri del Comune di Cerveteri, che
verranno eseguite in base all’elen-
co pubblicato con determinazione
dirigenziale n. 505 del 13 marzo
2024. È stata disposta la chiusura
di tutti i cimiteri comunali a parti-
re da lunedì 13 maggio 2024 sino al
completamento delle operazioni di
esumazione ed estumulazione.
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“Un centro storico vestito a festa, tra
musica, arte, tradizioni e tante, tan-
tissime famiglie che hanno scelto di
trascorrere le serate del finesettimana
appena conclusosi a Cerveteri. I
festeggiamenti di San Michele
Arcangelo, Santo Patrono della nostra
città, sono stati un grande successo.
Merito di un lungo lavoro di squadra,
portato avanti dall’Unione dei Rioni e
al quale come amministrazione comu-
nale abbiamo dato sostegno. Dalle ini-
ziative storiche e più radicate nel
tempo, come la Gara della stesa e la
Gara del dolce più buono, passando
per il Gran Premio delle Carrozzelle,
fino agli spettacoli musicali e all’in-
trattenimento per grandi e piccoli.
Sono state tre serate davve-
ro dense di emozioni per
Cerveteri, tre giorni di
eventi che hanno portato in
città allegria e desiderio di
stare insieme”. A dichia-
rarlo è Elena Gubetti,
Sindaco di Cerveteri, a
conclusione dei festeggia-

menti per
S a n

Michele Arcangelo, terminati ieri con lo
spettacolo pirotecnico alla Rocca
Antica. “Un ringraziamento va al vice-
sindaco Federica Battafarano e ovvia-
mente ai Rioni, che anche in questa
occasione hanno confermato quanto sia
forte il loro attaccamento alla città e alle
nostre tradizioni - ha aggiunto il
Sindaco di Cerveteri Elena Gubetti -
volevamo tutti che fosse una grande
festa, un momento di svago, di diverti-
mento, di ritrovo per tutti. Così è stato.
Una festa che ha registrato un ottima
partecipazione e che ha dimostrato
ancora una volta quanto possa essere
bello unirsi come comunità per valoriz-
zare il nostro patrimonio di tradizioni e
il nostro centro storico". La Festa del

Patrono è stata anche occasione per
annunciare l’altro grande evento cardi-
ne della cultura e della tradizione di
Cerveteri: la Sagra dell’Uva e del Vino
dei Colli Ceriti, in programma dal 23 al
25 agosto e che quest’anno raggiunge la
sua 61esima edizione. Dal palco di
Piazza Aldo Moro, il Sindaco Elena
Gubetti, insieme al Vicesindaco
Federica Battafarano, al Delegato
Manuele Parroccini e a Francesco Ricci
hanno infatti svelato il tema della sfilata
dei carri allegorici di quest’anno, ovve-
ro “Fiabe Classiche nell’Età Moderna”.
“Sembra lontana ma in realtà la Sagra
dell’Uva e del Vino dei Colli Ceriti è più
vicina che mai - ha detto il Sindaco di

Cerveteri Elena Gubetti – novi-
tà dell’edizione di quest’anno,
è il ritorno della competizione
tra i Rioni durante la sfilata dei
Carri allegorici, che sicura-
mente sin da ora inizieranno a
lavorare per trovare l’idea più
originale, divertente e soprat-
tutto vincente. Il tema di que-
st’anno per la sfilata dei carri
sono le fiabe classiche, fiabe a
cui tutti siamo legati in qual-
che modo, che i rioni dovran-

no reinterpretare in chiave moderna, e
far diventare uno strumento per riflette-
re su temi contemporanei rilevanti, for-
nendo non solo intrattenimento ma
anche spunti di riflessione significativi
per il pubblico di tutte le età, promuo-
vendo ad esempio l'inclusione, l'accetta-
zione e la comprensione delle differen-
ze culturali". “In conclusione ci tengo a
ringraziare tutti coloro che hanno lavo-
rato affinché la festa riuscisse nel
migliore dei modi - prosegue il Sindaco
Gubetti - da Tonino Zampolini, a capo
dell’Unione dei Rioni, a Francesco Ricci,
come sempre custode delle tradizioni
che con il consueto entusiasmo e amore
per Cerveteri ha svolto il ruolo di pre-
sentatore a tutti gli eventi. Un ringrazia-
mento ovviamente è per tutti i Rionali,
sempre di più protagonisti principali in
occasione di tutti i grandi eventi della
città, senza dimenticare infine tutti gli
artisti che si sono esibiti e coloro che con
la propria presenza hanno consentito
che tutto si svolgesse in sicurezza, dalla
Polizia Locale alla Protezione Civile
Comunale, fino ai volontari di
Assovoce e all’Associazione della
Polizia di Stato. A tutti quanti, grazie di
cuore!”

Successo per la Festa di San Michele Arcangelo 
Tantissime famiglie e visitatori nel centro storico
Il Sindaco Elena Gubetti: “Svolto un lavoro straordinario da parte dell’Unione dei Rioni”
Durante i festeggiamenti svelato il tema della sfilata dei carri della prossima Sagra dell’Uva



“Ladispoli - Un lungo
viaggio nel tempo”,
presentato al Salone
del Libro di Torino

Arrestati dagli agenti della Polizia di Stato un uomo e una donna

Ricercati per furto e traffico 
di droga, erano in due
b&b di Ladispoli e Ostia
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L’8 maggio della settimana
scorsa gli investigatori del
Commissariato Ladispoli
sono intervenuti in via Fiume,
presso un b&b, per la segnala-
zione della presenza di una
donna, una rumena di 39
anni, colpita da un mandato
di arresto europeo. Gli agenti,
una volta rintracciata la
39enne, l’hanno identificata e,
a seguito di ulteriori accerta-
menti, hanno appurato che la
stessa era gravata da un man-
dato di arresto europeo emes-
so dalle autorità belghe il 3
ottobre dello scorso anno per
il reato di furto aggravato,
nonché da un ordine di esecu-
zione per la carcerazione
emesso dalla Procura della

Repubblica presso il
Tribunale di Roma dovendo
espiare una pena residua
complessiva di 1 anno, 1 mese
e 28 giorni di reclusione per
cumulo pene. Grazie alla col-

laborazione dell’ufficio Sirene
i poliziotti hanno notificato il
provvedimento alla donna
che è stata arrestata e condot-
ta alla casa circondariale di
Civitavecchia. A Ostia, inve-

ce, gli agenti del X Distretto
Lido di Roma hanno rintrac-
ciato un 31enne di origine
albanese presso un altro b&b
in via di Malafede. Gli inve-
stigatori, giunti sul posto,
l’hanno identificato accertan-
do che lo stesso era colpito da
un mandato di arresto euro-
peo ai fini estradizionali
emesso dalle autorità albanesi
dovendo espiare una pena
residua complessiva di 3 anni,
11 mesi e 22 giorni di reclusio-
ne per il reato di produzione e
traffico internazionale di stu-
pefacenti. Per questi motivi
l’uomo, concluse le attività di
rito, è stato arrestato e con-
dotto presso il carcere di
Regina Coeli.

“Con profonda soddisfazione per
la Città, nei giorni scorsi ho appre-
so la notizia che la pubblicazione
inerente i tre volumi e cofanetto di
“Ladispoli - Un lungo viaggio nel
tempo”, prodotti dalla Casa
Editrice CISU, sono stati presenta-
ti all’edizione 2024 del Salone
Internazionale del Libro di
Torino. Partecipare alla più
importante manifestazione italia-
na nel campo dell’editoria costi-
tuisce un riconoscimento presti-
giosissimo a 360 gradi, in primo
luogo per gli autori, i quali attra-
verso il loro impegno si è potuto
avere il pregio di consultare dei
testi di grande valore e qualità,
per impostazione, contenuto e
modalità di narrazione. L’opera
letteraria, frutto di capacità, di
esperienza e di conoscenza ha
goduto di patrocini istituzionali a
ogni livello, in primo luogo del
Comune di Ladispoli che fin dalle
fasi di stesura ha fornito tutto il
supporto necessario per il bene-
volo esito della stampa, facendolo
divenire da ultimo patrimonio
della città. In rappresentanza
dell’Amministrazione del
Sindaco Alessandro Grando, da
Assessore alla Cultura non posso

che complimentarmi con tutti
coloro protagonisti di un vero e
proprio traguardo storico, fonda-
mentale per il processo di conser-
vazione della memoria, utile a far
comprendere quanto importante
sia stato ed è il territorio sede di
Ladispoli, città giovane e viva ma
che fonda le sue radici in un pro-
fondo passato. Dalla sottoscritta,
che vede impegnato il proprio
ufficio municipale in azioni di sal-
vaguardia del patrimonio archeo-
logico, esprimendo per la circo-
stanza la voce della Giunta, par-
tendo dall’Editore Enzo
Colamartini le congratulazioni
vivissime a tutti gli autori dei tre
volumi Luana Bedin, Nardino
D’Alessio, Marco Di Marzio,
Sabino Fiore, Marco Mellace,
Claudio Nardocci, Crescenzo
Paliotta, il compianto Amico
Gandini e loro collaboratori, un
gruppo che ha permesso, anche in
campo culturale e letterario, attra-
verso l’esposizione dei fatti del
tempo trascorso, di portare ulte-
riormente in alto il nome della
Città di Ladispoli”. Ne da notizia
con profonda soddisfazione
l’Assessore alla Cultura
Margherita Frappa.

Europee 2024, 
richiesta voto domiciliare
entro il 20 maggio
Gli elettori “affetti da gravissi-
me infermità, tali che l’allonta-
namento dall’abitazione in cui
dimorano risulti impossibile”
anche con l’ausilio dei servizi
di trasporto messi a disposizio-
ne dal comune per agevolare il
raggiungimento del seggio, e
di quelli “affetti da gravi infer-
mità che si trovino in condizio-
ni di dipendenza continuativa
e vitale da apparecchiature
elettromedicali tali da impedir-
ne l’allontanamento dall’abita-
zione” possono esercitare il
diritto di voto presso la propria
abitazione. L’elettore interessa-
to deve far pervenire al
Sindaco del comune di iscrizio-
ne elettorale un’espressa
dichiarazione attestante la pro-
pria volontà di esprimere il
voto presso l’abitazione in cui
dimora entro il 20 maggio
2024. La dichiarazione - anche
in carta libera - della volontà di
esprimere il voto presso l’abita-
zione, oltre a indicare l’indiriz-
zo completo e un recapito tele-
fonico, deve essere corredata
da: copia di un documento di
riconoscimento in corso di vali-
dità; copia della tessera eletto-
rale; idonea certificazione sani-
taria rilasciata dal funzionario
medico designato dai compe-

tenti organi dell’azienda sani-
taria locale in data non anterio-
re al 25 aprile 2024 (ovvero non
anteriore al 45° giorno antece-
dente la votazione). Tale certi-
ficazione dovrà riprodurre
l’esatta formulazione normati-
va di cui all’art. 1 del sopracita-
to decreto-legge n. 1/2006,
ovvero attestare l’esistenza
delle condizioni di infermità di
cui al comma 1 dello stesso
articolo, con prognosi di alme-
no sessanta giorni decorrenti
dalla data di rilascio del certifi-
cato, ovvero delle condizioni di
dipendenza continuativa e
vitale da apparecchiature elet-
tromedicali. La dichiarazione
può essere trasmessa in una
delle seguenti modalità: trami-
te posta elettronica ordinaria
all’indirizzo uffici.demografi-
ci@comunediladispoli.it; tra-
mite posta elettronica certifica-
ta (PEC) all’indirizzo comune-
diladispoli@certificazionepo-
sta.it; consegna a mano - anche
da persona diversa dall’inte-
ressato - allo sportello
dell’Ufficio Protocollo del
Comune negli orari di apertura
dello stesso: dal lunedì al
venerdì dalle ore 10:00 alle ore
12:00 - martedì e giovedì anche
dalle 15:30 alle 17:30.

L’altra mattina, nella sala teatro
“Iaboni” sono stati premiati gli alunni
dell’istituto Corrado Melone che aveva-
no partecipato con i loro disegni
all’evento “Atleta dell’anno” le scorse
settimane. Bambine e bambini, attraver-

so disegni di vario genere e tecnica,
avevano offerto la loro visione ed inter-
pretazione dello sport e dei suoi valori.
A consegnare medaglie ed attestati
sono stati la delegata all’Arte del
Comune di Ladispoli, Felicia

Caggianelli, il dirigente scolastico
Riccardo Agresti, la professoressa
Stefania Pascucci, la responsabile del
Gruppo Millepiedi Debora Bimbo e le
insegnanti delle classi che hanno parte-
cipato.

Premiati gli alunni della scuola Melone 
che hanno partecipato all’“Atleta dell’anno”



La storia della Croce Rossa, la sua
presenza sul territorio e le nume-
rose attività di supporto e assisten-
za alle persone vulnerabili, sono
stati i temi centrali della cerimonia
che si è svolta sabato mattina nel-
l’aula consiliare “Silvio Caratelli” a
Santa Marinella, organizzata
dall’Amministrazione Comunale
per festeggiare i 160 anni della
nascita della Croce Rossa Italiana.
Presenti il sindaco Pietro Tidei, la
vicesindaco Roberta Gaetani, l’as-
sessore ai servizi sociali Pierluigi
D’Emilio, il consigliere con delega
alla sanità Alessio Manuelli, che ha
curato l’incontro, la comandante
della Polizia Locale, Kety
Marinangeli, i comandanti del
Comando Stazione Carbinieri di
Santa Marinella, Livio Fastella, e di
Santa Severa, Massimiliano
Salerno, i volontari del Comitato
CRI di Santa Severa e Santa
Marinella e il loro presidente,
Fabio Napolitano. La cerimonia ha
preso inizio con i saluti istituziona-
li del Sindaco: “Tutti conosciamo
l’impegno di questa importantissi-
ma Organizzazione Internazionale
nel mondo. E oggi siamo riuniti
qui per rendere omaggio al
Comitato presente sul territorio,
punto di riferimento nei contesti
più disparati, sia per i cittadini che
per le Istituzioni. Ai tantissimi
volontari della Comitato di Santa
Severa e Santa Marinella rivolgia-
mo i nostri ringraziamenti per
l’impegno e la dedizione sul terri-
torio, come supporto alle attività
sanitarie, alle attività di emergenza
(ricordiamo la sua partecipazione
nel COC con la Protezione Civile),
e supporto alle attività socio-assi-
stenziali. A voi tutti, giungano
dall’Amministrazione Comunale e
dalla Città di santa Marinella, i
nostri auguri per questo importan-
te anniversario”. Saluti ed auguri
condivisi dalla vice-sindaco
Gaetani e dall’assessore D’Emilio.
Particolarmente emozionanti, per i
tantissimi volontari della Cri pre-
senti alla cerimonia, sono state le
parole del consigliere Manuelli,
medico e da anni volontario del-
l’associazione: “Personalmente
sono molto vicino a questo
Comitato, l’ho vissuto da volonta-
rio e da medico e ho sempre rite-
nuto che rappresentasse un’eccel-
lenza del nostro territorio e della
nostra Città. Sempre disponibili a
fornire il proprio contributo nelle

attività di questa Amministrazione
e sempre pronti ad intervenire con
professionalità negli eventi impor-
tanti per la nostra comunità- ha
affermato il Consigliere- I volonta-
ri della Croce Rossa sono la vera

forza, sono il cuore pulsante e la
bellezza di questa associazione. 
Il lavoro dei volontari è fondamen-
tale e permette di essere veramen-
te capillari e raggiungere quante
più persone possibili bisognose di

aiuto. Spero che la celebrazione di
oggi serva a tutti i volontari del
Comitato per riempire il cuore di
orgoglio. Grazie al presidente e a
tutti i volontari per il vostro instan-
cabile lavoro”, ha concluso
Manuelli. Il Sindaco Tidei e il con-
sigliere Manuelli hanno poi conse-
gnato un omaggio e una targa
ricordo nelle mani del presidente
del Comitato Cri, che ha ricambia-
to con una pubblicazione.

Grande festa
al Castello di S. Severa

Una giornata assolata con tempe-
rature estive ha fatto da cornice
alle celebrazioni per i 160 anni
della nascita della Croce Rossa

Italiana che si sono tenute ieri al
Castello di Santa Severa.
Il sindaco Pietro Tidei, insieme ai
rappresentanti della
Amministrazioni Comunali di
Cerveteri, Ladispoli e Tolfa, ha
voluto rendere omaggio all’orga-
nizzazione di volontariato che da
anni è presente sul territorio.
Presenti l’On Alessandro
Battilocchio e i vertici della Croce
Rossa Italiana, Francesco
Pastorello, presidente del comi-
tato area metropolitana e
Salvatore Coppola, presidente
comitato regionale. “Sabato
abbiamo incontrato i rappresen-
tanti del Comitato locale nell’au-
la consiliare per una cerimonia in
loro onore e domenica non pote-
vamo mancare a questo altro
appuntamento che ha visto la
presenza di tanti cittadini, che
hanno scelto di sottoporsi alla
campagna di screening organiz-
zata dalla Cri e dalla Asl Rm 4”,
ha affermato il sindaco Tidei.
“Ancora una volta, voglio espri-
mere la nostra gratitudine per il
supporto offerto dai volontari
del Comitato alle attività di soc-
corso, emergenza e assistenza
socio-sanitaria sul nostro territo-
rio. Ho espresso più volte il
nostro sostegno all’associazione,
rimarcando l’importanza della
sua presenza nella nostra città”,
ha concluso il Sindaco. Una gior-
nata intensa ieri al Castello di
Santa Severa, iniziata nelle prime

ore del mattino con percorso di
screening che hanno coinvolti
circa trecento persone. Molto
apprezzate le dimostrazioni sulla
prevenzione e il primo soccorso
rivolte ai bambini e tenute da
giovanissimi “volontari” e da
istruttori qualificati della CRI.
Un altro incontro molto parteci-
pato è stato quello sulla preven-
zione della salute mentale, tenu-
to da personale psicologo, per
riconoscere i disagi, offrire soste-
gno e informazioni. La giornata
si è conclusa con un Flashmob
sulle manovre di rianimazione
cardio polmonare ad opera dei
tantissimi volontari della Croce
Rossa Italiana.
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Santa Marinella in festa
per il 160° della Croce Rossa

Approvato il consuntivo
della Santa
Marinella Servizi
Il Presidente Fabio Iachini e il
Sindaco Pietro Tidei fanno sape-
re che è stato approvato il con-
suntivo della Santa Marinella
Servizi Srl con un utile di € 354.
Una smentita a tutte quelle per-
sone che davano la Società par-
tecipata del Comune in crisi ed in
difficoltà. La S.M.S. Srl è una
Società in piena vitalità e piena-
mente efficiente, che si sta tra-
sformando e rafforzando in fun-
zione di nuove attività. Tra le
prospettive c’è la possibilità di
gestire le farmacie comunali. Si
sta lavorando per reperire altre
commesse da privati, infatti ci
sono contatti con i proprietari
dell’ex cementificio-Cerrano. A
breve inizierà la stagione balnea-
re che vedrà impegnato persona-
le della S.M.S. Srl sulle spiagge
libere più affollate a salvaguardia
dei bagnanti. Si procederà anche
con l’attivazione dei parcheggi
sterrati a pagamento adiacenti
alle maggiori spiagge libere. Tutto
questo darà la possibilità a molti
giovani di trovare occupazione
anche se stagionale. Altro obbiet-
tivo importante da raggiungere
tra il 2024/2025 sarà quello di
rafforzare la squadra del verde
con l’assunzione di personale e
l’acquisizione di migliori attrezza-
ture da lavoro per far fronte alla
grande mole di lavoro, alla quale
non sempre si riesce a far fronte.

in Breve

Con la prossima riapertura
delle Sabbie Nere , uno dei trat-
ti più suggestivi e ancora incon-
taminati del nostro litorale , tor-
nano, come nell’ estate passata,
i tratti di spiaggia libera dedica-
ta ai naturisti e agli amanti dei
cani. Si rinnova dunque una
iniziativa, che già negli ultimi
anni, aveva riscosso grandissi-
mi consensi sia tra i possessori
dei cani, che dagli amanti della
tintarella integrale, ovvero i
nudisti che seguono anche uno
stile di vita dedito, per l’appun-
to, al rispetto della natura. Si
conta che in Europa i seguaci
del naturismo siano oltre 17
milioni di persone e una comu-
nità sempre più numerosa risie-
de anche nel Lazio. Dopo la sto-
rica spiaggia di Capocotta, le
Sabbie Nere di Santa Severa
rappresentano ormai un punto
di ritrovo sempre più ricercato.

“Anche questa categoria di
bagnanti molto affezionata ai
nostri lidi- afferma il sindaco di
Santa Marinella Pietro Tidei- ha
molto apprezzato al possibilità di
poter usufruire di un’ area deli-
mitata a loro dedicata dove,
ovviamente, non sarà concesso
nessun tipo di esibizionismo, ma
solo la pratica del nudismo. Il
tutto senza arrecare disagio, agli
altri frequentatori della spiag-
gia”. Con due diverse ordinanze,
già pubblicate all’albo, l’ammini-
strazione ha di nuovo, autorizza-
to la delimitazioni di due arenili
all’interno delle Sabbie Nere e
allestire la Bau Beach e la spiag-

gia riservata ai nudisti.
Considerato che le spiagge libere
sono particolarmente affollate, e
che nel periodo estivo è ampia-
mente motivata e condivisibile la
limitazione dell’accesso dei cani

sugli arenili, è stato necessario
adottare un provvedimento che
di fatto destina parte della spiag-
gia libera denominata all’ accesso
anche dei fedeli amici a quattro
zampe che moltissimi bagnanti

ormai portare con se anche in
riva al mare. Ai padroni di questa
categoria di turisti a 4 zampe ,
ovviamente è demandato l’obbli-
go di accudire l’animale ed evita-
re che disturbi la quiete pubblica.
Potranno accedere alla spiaggia
esclusivamente i cani regolar-
mente iscritti all’anagrafe canina.
Qualunque deiezione degli ani-
mali stessi deve immediatamente
essere rimossa a cura del proprie-
tario che dovrà essere munito di
paletta e raccoglitore, ma anche
di apposito guinzaglio e muse-
ruola, da utilizzare per accedere
all’area sulla spiaggia. Gli anima-
li potranno fare il bagno in mare

nello specchio acqueo antistante
la zona indicata sotto il controllo
e la responsabilità del proprieta-
rio. Possono accedere alla spiag-
gia esclusivamente i cani con
regolare documentazione sanita-
ria, ed essendo tale area non
dotata di ombreggio, acqua e ser-
vizio di salvataggio, sarà cura dei
bagnanti creare zone d’ombra, e
provvedere alla fornitura di
acqua per dissetarlo. “Allo stesso
modo torneremo ad inaugurare
l’area direi storica riservata ai
nudisti- prosegue il sindaco- che
avranno anche loro a disposizio-
ne un tratto dell’ arenile che si
estende a sud del Castello di
Santa Severa. L’utilizzo dell’area
però sarà consentito dalle ore
nove del mattino alle 19. Siamo
certi che in questo modo siamo
riusciti a soddisfare le richieste di
tanti turisti e villeggianti delle
nostre località balneari” .

Estate a S. Marinella tra Bau Beach
e la spiaggia dedicata ai naturisti



Usi civici, Marino:
“Pronta la delibera
regionale, terminato 
il nostro lavoro”

Pesca a strascico a Passoscuro
La Guardia di Finanza di Civitavecchia ferma un peschereccio irregolare
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La costante azione di control-
lo dei mezzi aeronavali della
Guardia di Finanza ha inter-
rotto, nell’ultimo periodo,
quattro attività di pesca a
strascico in zona vietata; gli
interventi operativi a contra-
sto di questo fenomeno pre-
datorio hanno portato al
sequestro di 4 reti a strascico
ed elevato sanzioni ammini-
strative per un totale di 10
mila euro nonché la decurta-
zione di un totale di 24 punti
sulla licenza di pesca dei
comandanti responsabili
delle azioni di pesca illecite.
La prima operazione si è
svolta nelle acque antistanti
la località di Passoscuro del
Comune di Fiumicino ove la
motovedetta V.821 della
Sezione Operativa Navale di
Roma individuava, in pieno
giorno, un moto peschereccio
che stata esercitando la pesca
a strascico ad una distanza
dalla costa e su una batime-
trica notevolmente inferiore
a quella consentita dalla nor-
mativa vigente. Tali compor-

tamenti provocano un effetto
devastante sul novellame che
normalmente è presente alle
basse profondità. Stessa sorte
toccava ad un altro motope-
schereccio, sorpreso stavolta,
in tempo di notte, da un eli-
cottero della Sezione Aerea
di Pratica di Mare in pattu-
gliamento del mare territo-
riale, mentre stava utilizzan-
do le reti a strascico in zona
vietata, con sistema di trac-
ciamento satellitare AIS
spento. Pochi giorni dopo un

mezzo navale della Scuola
Nautica della Guardia di
Finanza di Gaeta, in missione
addestrativa nei confronti del
personale facente parte
dell’Agenzia Europea
Frontex, con a bordo il perso-
nale docente della Sezione
Operativa Navale di Gaeta,
notava la presenza di un
motopeschereccio, nelle
acque antistanti il comune di
Mondragone, che stava effet-
tuando la pesca a strascico a
distanza dalla costa non con-

sentita. I militari hanno pro-
ceduto al sequestro della rete
e ad elevare le sanzioni pre-
viste. Stessa sorte ad un
motopeschereccio nelle
acque antistanti Sperlonga
dove la Vedetta V.905 della
Sezione Operativa di Anzio
fermava l’imbarcazione
intenta a pescare in zona vie-
tata. Le operazioni in rasse-
gna testimoniano la grande
attenzione che il Reparto
Operativo Aeronavale di
Civitavecchia dedica al con-
trasto della pesca illegale ed
alla tutela dell’ecosistema
marino grazie al coordina-
mento tra mezzi navali ed
aerei, pronti ad intervenire,
in tempi brevissimi, su tutte
le coste del Lazio.
“Intensificheremo l’attività
di tutela delle risorse biologi-
che del mare, a tutela dei
pescatori onesti e rispettosi
dell’ambiente” conclude il
Col. Camillo Passalacqua,
Comandante del Reparto
Operativo Aeronavale di
Civitavecchia.

“Il traguardo è raggiunto. A
giorni la risoluzione del proble-
ma degli usi civici nella nostra
città sarà infatti ufficializzata
dalla Regione Lazio. In attesa
di vedere realizzata quella giu-
stizia che migliaia di famiglie ci
hanno chiesto in questi anni, è
giusto innanzitutto dare merito
al gruppo di lavoro nominato
dal Presidente Rocca, di cui ho
fatto parte da Delegato dal
Sindaco Ernesto Tedesco insie-
me al rappresentante dei
Comitati e da qualificati diri-
genti e tecnici della pubblica
amministrazione. Dall’opera di
questi mesi è emerso un docu-
mento conclusivo (bozza di
delibera di giunta regionale,
già inviata all’assessore compe-
tente) che quanto prima sarà
approvato in Giunta
Regionale. 
Contributo fondamentale per il
raggiungimento di questo
risultato è stato quello dei com-

ponenti del Comitato usi civici,
che ringrazio, e che hanno
messo a disposizione docu-
menti storici fondamentali.
Con questa delibera di Giunta
verranno liberate da ogni vin-
colo tutte le terre relative alle
oltre 5000 famiglie che per anni
hanno visto le loro proprietà
ingiustamente gravate da usi
civici. Un grande risultato per
tanti nostri concittadini”. 
Così il consigliere comunale
della Lega di Civitavecchia,
Pasquale Marino.

La Morosini e la Sirio al Porto di Civitavecchia
Il 14 e il 15 maggio la Marina Militare apre alle visite per tutta la popolazione

Il Pattugliatore Polivalente
d’Altura Francesco Morosini e il
Pattugliatore Sirio della Marina
Militare saranno in porto a
Civitavecchia dal 14 al 15 maggio.
Le unità sono impegnate nell’am-
bito dell’esercitazione Mare
Aperto 24-1 / Polaris 24 / ITA
MINEX 24. Durante la sosta in
porto, le navi apriranno per le

visite al pubblico nei seguenti
orari: Nave Francesco Morosini:
mercoledì 15 maggio, dalle 15:00
alle 18:00; Nave Sirio: martedì 14
e mercoledì 15 maggio, dalle
10:00 alle 12:00 e dalle 15:00 alle
18:00.
NEL DETTAGLIO - Esercitazione
Mare Aperto 24: la Mare Aperto è
la più imponente esercitazione

pianificata e condotta dal
Comando in Capo della Squadra
Navale della Marina Militare, che
vede impegnati circa 9.500 milita-
ri di 27 nazioni (di cui 11 apparte-
nenti alla NATO). Circa quattro
settimane di intenso addestra-
mento, con oltre 100 tra navi,
aeromobili, sommergibili e veico-
li non pilotati. Vi sarà poi una

consistente presenza di reparti
anfibi, sia della Brigata Marina
San Marco sia delle marine di
Spagna e Francia nonché del
corpo dei Marines statunitensi,
tutti con relativi mezzi ruotati e
cingolati. Coinvolti anche gli
incursori e i subacquei del COM-
SUBIN. In ambito interforze e
interagenzia, la Mare Aperto 2024

vede la presenza di unità di
Esercito, Aeronautica, Arma dei
Carabinieri e Guardia di Finanza,
oltre a mezzi aeronavali della
Guardia Costiera. A questi si
aggiunge il personale civile pro-
veniente da diversi istituti univer-
sitari, centri di ricerca e organiz-
zazioni del comparto marittimo,
della Difesa e di altri dicasteri.

Quest’anno, l’esercitazione coin-
volge anche il gruppo navale per-
manente di contromisure mine
della NATO dispiegato nel
Mediterraneo (SNMCMG2), gli
assetti navali operanti nell’ambito
dell’iniziativa EUROMARFOR, la
forza da sbarco spagnola e il
gruppo portaerei francese
Charles de Gaulle.

Il noto attore romano parteciperà all’evento “Della mia dolce Armenia”
Organizzato da Spazioliberoblog per giovedì nel Teatro della Fond.Cariciv

Carlo Verdone a Civitavecchia
Organizzato da Spazioliberoblog
Giovedì 16 alle ore 17.30 nel Teatro
della Fondazione Cariciv a piazza
Verdi si svolgerà un evento di partico-
lare interesse con la partecipazione di
Carlo Verdone. Sul tema “Della mia
dolce Armenia – Yeghishe Charents, un
poeta nel dramma dell’Armenia”, si
svolgerà un dibattito introdotto da
Nicola Porro, cui parteciperanno
l’Ambasciatrice della Repubblica

Armena Tsovinar Hambardzumyan,
Letizia Leonardi e Carlo Verdone.
Leggeranno testi del grande poeta
armeno Carlo Verdone e Ettore
Falzetti. Saranno presenti Ernesto
Tedesco Sindaco di Civitavecchia e
Gabriella Sarracco Presidente
Fondazione Cariciv. Una ghiotta occa-
sione di cultura, solidarietà e anche di
curiosità a cui è invitata la cittadinanza.
L’ingresso è libero.



L’Associazione Nazionale Magistrati attacca: “Non siamo una casta” 
Conte (M5S): “La riforma della giustizia
ricorda la rinascita democratica della P2”
Si è concluso alla marina di
Palermo il congresso naziona-
le dell’Anm. E la mozione
finale, approvata per acclama-
zione, è un segnale netto
inviato al ministro Carlo
Nordio. Per il presidente
Giuseppe Santalucia “non si
tratta” su una riforma “catti-
va”. Le toghe oppongono un
corale “no” alla separazione
delle carriere e alla revisione
del Csm: “la Costituzione non
si tocca”, lanciando una cam-
pagna di “mobilitazione cul-
turale e comunicativa”. “Non
siamo una casta”, precisa il
rappresentante dei magistrati.
E pare voler rispondere alle
recenti dichiarazioni di
Matteo Salvini, che proprio
con la parola “casta” aveva
definito la magistratura. Chi
invece chiama in causa diret-
tamente i ministri del governo
è il leader M5s Giuseppe
Conte. Dal palco del capoluo-
go siciliano, attacca la “reazio-
ne indecorosa e corporativa”
dei membri dell’esecutivo “di
fronte ai perversi intrecci tra
politica e affarismo”. La vicen-
da ligure non viene citata, ma
è sullo sfondo. Il ministro
Guido Crosetto, chiamato a
esprimersi in un’intervista,
parla di “magistratura politi-
cizzata”. E il presidente penta-
stellato alza i toni. Per Conte,
il governo non solo “delegitti-
ma l’azione delle toghe”, ma
con la sua riforma della giusti-
zia mette in atto una “svolta
autoritaria che presenta asso-
nanze con il progetto di rina-
scita democratica della P2”.
Parole “molto gravi” per la
Lega, che invita il leader M5s
al confronto tv con il segreta-
rio Salvini. A poche settimane
dalle elezioni europee, la giu-
stizia resta terreno di scontro
politico totale ed entra di peso
nella campagna elettorale.
Conte arriva a Palermo per
dire che sulla separazione
delle carriere “il modello ita-
liano non va rivisto”. Ma
anche per insistere sulla batta-
glia per la legalità: di fronte
alle “premesse per una nuova
Tangentopoli”, invita i partiti
“a fare pulizia al proprio inter-
no”. “Non lasciamo che siano
soltanto le inchieste giudizia-
rie a dettare le regole”, ammo-
nisce. Il leader non nomina
mai Genova. Ma il caso Toti,
da una parte all’altra dello
Stivale, continua a generare
reazioni. La segretaria dem
Elly Schlein rivendica: “noi
siamo i primi a prendere le
distanze dalla corruzione”. E
pungola il centrodestra: “dal-
l’altra parte, quando arriva un
arresto di un presidente di
Regione si mettono i ministri a
fare l’avvocato d’ufficio”.
Dalla maggioranza, Crosetto

esprime “ribrezzo” verso “le
persone che speculano su
vicende di questo tipo”. E
chiama in causa, senza nomi-
narlo, anche un ministro di
Forza Italia “che, di fatto, sca-
rica Toti”. Per il leader degli
azzurri Antonio Tajani, però,
le dimissioni del presidente
della Regione restano “una
scelta” del diretto interessato.
“Ma credo che adesso sia pre-
maturo”, chiarisce. Forza
Italia, nel giorno in cui l’ipote-
si di una riforma della giusti-

zia viene respinta con decisio-
ne dall’Anm, sceglie di conti-
nuare a insistere sul suo caval-
lo di battaglia. “Andiamo
avanti sul progetto - spiega in
diretta tv - perché abbiamo
preso un impegno con gli elet-
tori”. Ma nonostante il pres-
sing di Tajani, è difficile - si
ragiona in ambienti parlamen-
tari - che FI possa piantare la
bandierina della riforma
prima delle europee. Tra gli
alleati di governo, la Lega fa
comunque sponda. Il capo-

gruppo alla Camera, Maurizio
Molinari, sottolinea l’esigenza
di riformare la giustizia, anche
con “un ruolo diverso” del
pm, “che in altri Paesi rispon-
de alle direttive del ministro
della Giustizia”. Ma le priorità
di via Bellerio, in vista del
voto di giugno sono ben altre.
E le chiarisce il segretario:
“nelle prossime settimane
l’autonomia finalmente diven-
terà legge”. E se la maggioran-
za cala le carte delle riforme
nella corsa verso le europee, le
opposizioni provano a far sal-
tare il tavolo. Avs con Angelo
Bonelli, sulla giustizia attacca
la “svolta autoritaria” del
governo. Così come fa il M5s,
sulla scia di Giuseppe Conte,
che parla di “pactum sceleris”
per scagliarsi contro “l’avven-
turismo irresponsabile” del
governo sulle riforme:
dall’Autonomia al Premierato.
Mentre il presidente dem
Stefano Bonaccini, proprio in
risposta alle “riforme della
destra”, torna a chiamare la
piazza del 2 giugno in difesa
della Costituzione.

Sale la tensione sull’ipotesi di
ritorno alla leva universale tra
Matteo Salvini e Guido
Crosetto. A fare da sfondo è la
95esima adunata nazionale
degli Alpini a Vicenza con
quasi 100mila penne nere a
sfilare e mezzo milioni di spet-
tatori in tre giornate. “La Lega
ha quasi concluso la stesura di un
progetto di legge per reintrodurre
una leva universale, sei mesi
obbligatorio per ragazzi e ragaz-
ze, a servizio della comunità, su
base regionale”, ha annunciato
il vicepremier e leader leghista
arrivando a Vicenza, “è una
grande forma di educazione civi-

ca, con persone che si possono
dedicare al salvataggio, alla pro-
tezione civile, al pronto soccorso,
alla protezione dei boschi da svol-
gere vicino a casa”. Poco dopo,
è arrivata la replica del mini-
stro della Difesa che ha preci-
sato come il progetto non
possa riguardare il suo dica-
stero: “Le forze armate non pos-
sono essere pensate come un
luogo per educare i giovani, cosa
che deve essere fatta dalla fami-
glia e dalla scuola”, ha sottoli-
neato, “le forze armate servono
per fare professionisti, che difen-
dono le istituzioni e la pace. Il
servizio civile universale non è
una cosa che riguarda le forze
armate”. La polemica a distan-
za non ha comunque intaccato
il valore di una bella giornata
nel segno degli alpini. “Il più
sentito apprezzamento per la
meritoria opera di rinnovo del
legame tra le generazioni e il
plauso per il servizio che il soda-
lizio svolge nell’ambito delle atti-
vità di volontariato all’interno
del sistema di Protezione Civile
Nazionale, prova del vostro impe-
gno e dell’altruismo a favore di
tutta la collettività”, ha scritto il
presidente della Repubblica,
Sergio Mattarella, agli orga-
nizzatori. “La vostra storia di
sacrificio, coraggio, dedizione e
amor di Patria è un faro per tutti
noi. Viva gli Alpini!”, ha scritto
sui social la premier Giorgia
Meloni. Il governatore del
Veneto, Luca Zaia, ha ricorda-
to che “sinora l’adunata del seco-
lo era Treviso”. “Siamo ben felici
che un’altra città veneta, ossia
Vicenza, possa ulteriormente
migliorare quei numeri”, ha
aggiunto riferendosi al mezzo
milione di presenza, “l’aduna-
ta degli alpini porta, direttamen-
te o indirettamente, almeno 200
milioni di euro di giro d’affari,
oltre a garantire una grande visi-
bilità”.

Credits: LaPresse
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Il vicepremier: “Sarebbero sei mesi
obbligatori per educare i giovani”

Crosetto contro Salvini
per il possibile ritorno
della leva universale

Domani dalle ore 11 il vicepresidente del
Consiglio e ministro degli Affari Esteri e
della Cooperazione Internazionale,
Antonio Tajani, interverrà presso
l’Auditorium del Museo Nazionale delle
Arti del XXI secolo di Roma - MAXXI alla
Sessione Istituzionale del Laboratorio
per la ricostruzione dell’Ucraina, evento
organizzato dalla Farnesina con il
MAXXI e Triennale di Milano.
Parteciperanno anche il Ministro della
Cultura, Gennaro Sangiuliano, il
Ministro della Cultura ucraino Rostyslav
Karandieiev, il Direttore Generale
Aggiunto per la Cultura dell’Unesco,

Ernesto Ottone Ramirez, il Presidente
della Triennale di Milano Stefano Boeri e
il Presidente della Fondazione MAXXI
Alessandro Giuli. La sessione sarà mode-
rata dall’Inviato Speciale del ministro
degli Affari Esteri per il processo di rico-
struzione dell’Ucraina, Davide La
Cecilia. L’Italia è attivamente impegnata
in un sostegno a 360 gradi nei confronti
dell’Ucraina e a favore di una ripresa,
ricostruzione e modernizzazione del
Paese, in linea con il processo di adesione
europeo. L’Italia ha un ruolo di primo
piano da svolgere in questa fase, come
attuale Presidenza G7 e organizzatrice

nel 2025 della Ukraine Recovery
Conference, principale appuntamento
internazionale per la ricostruzione
dell’Ucraina. Dopo il lancio dell’iniziati-
va avvenuto alla Triennale di Milano lo
scorso 31 ottobre, il Laboratorio per la
Ricostruzione al MAXXI - viene spiegato
- offrirà l’opportunità di promuovere
una cornice operativa di cooperazione
sulla ricostruzione di Odessa e intende
offrire spazi di riflessione e momenti di
confronto, attraverso il coinvolgimento
di soggetti pubblici e privati, per genera-
re progetti sulla ricostruzione
dell’Ucraina.

Il ministro degli Affari Esteri al MAXXI
per parlare della ricostruzione ucraina



Secondo quanto riferito, le inon-
dazioni improvvise nel nord-est
dell’Afghanistan hanno ucciso
almeno 240 persone, tra cui 51
bambini, e molte altre sono
rimaste ferite. Queste cifre sono
destinate ad aumentare con l’ar-
rivo di ulteriori aggiornamenti.
La maggior parte delle vittime è
stata segnalata nella provincia
di Baghlan, dove le forti piogge
hanno distrutto circa 3.000 case,
danneggiato terreni agricoli,
spazzato via il bestiame, fatto
chiudere scuole e danneggiato
centri sanitari. Anche le provin-
ce di Takhar e Badakhshan sono
state colpite e le prime notizie
parlano di almeno 300 case dan-
neggiate. Lo scrive l’Unicef in
un comunicato. “Permettetemi
di esprimere le nostre più senti-
te condoglianze alle famiglie in
lutto per la perdita dei loro
cari”, ha dichiarato il dottor
Tajudeen Oyewale,
Rappresentante dell’Unicef in
Afghanistan. “L’Unicef e i partner
sono sul posto e stanno facendo
ogni sforzo per portare rapidamente
soccorso alle famiglie e alle comuni-
tà colpite”. L’Unicef ha inviato
450 kit per le famiglie, 500 kit
per l’igiene, 476 coperte per
adulti e neonati e 100 kit con
indumenti che andranno a inte-
grare il sostegno fornito da altre

agenzie e partner delle Nazioni
Unite. È stata inoltre inviato un
team mobile dell’UNICEF che si
occupa di salute e nutrizione e
le squadre dell’UNICEF sono
sul campo per aiutare a condur-
re ulteriori valutazioni. “Le forti
piogge e le conseguenti inondazioni
hanno sconvolto le vite e rappresen-
tano un rischio significativo per i
bambini delle province colpite”, ha
dichiarato il dottor Oyewale.
“Mentre le famiglie affrontano le

perdite, è fondamentale mantenere
l’accesso all’acqua sicura e ai servi-
zi sanitari e di protezione. Come
sempre, l’UNICEF è al fianco dei
bambini e della popolazione
dell’Afghanistan in questo momen-
to difficile”. L’Afghanistan è tra i
10 Paesi più vulnerabili ai cam-
biamenti climatici e ha registra-
to un aumento delle condizioni
meteorologiche estreme, in par-
ticolare inondazioni, siccità e
tempeste di sabbia e polvere,

con conseguente perdita di vite
umane e mezzi di sussistenza e
danni significativi alle infra-
strutture.

Corea del Sud istituisce
i fondi per l’industria
dei semiconduttori

Intanto Putin rimuove Sergei Shoigu dal suo incarico per sostituirlo con Andrey Belousov
Il ministro degli Esteri russo: “Se l’Occidente
combatterà Mosca è pronta a rispondere”
Serghei Lavrov ha parlato di
fronte al Consiglio della
Federazione, coincidente poi
con il Senato russo, presentan-
dosi per ottenere la fiducia per
la riconferma della sua carica
di ministro degli Esteri. Le sue
parole? “Se i Paesi occidentali
vogliono risolvere il conflitto
ucraino sul campo di battaglia,
“Mosca è pronta”. “È un loro
diritto, se vogliono essere sul
campo di battaglia, saranno sul
campo di battaglia”, ha affer-
mato Lavrov, citato dall’agen-
zia Ria Novosti. Con la confe-
renza di pace che si terrà in
Svizzera in giugno i Paesi occi-
dentali vogliono trattare la
Russia come “un cattivo scola-
ro”. “Ma non potete parlare a
nessuno così, specialmente a
noi”. Lo ha detto il ministro
degli Esteri russo Serghei
Lavrov parlando al Consiglio
della Federazione (il Senato
russo). I Paesi che si riuniranno
in Svizzera, dove Mosca non è
stata invitata, intendono com-
portarsi come “un consiglio di
insegnanti” che individuano
un cattivo scolaro, “decidono
tutto tra loro e poi lo chiamano
e gli annunciano il verdetto”,
ha affermato Lavrov, citato dal-
l’agenzia Ria Novosti. Le auto-
rità di Mosca affermano che le
forze di difesa aerea hanno
abbattuto stanotte otto droni
ucraini sulla regione russa di
Kursk e diversi altri su quella
di Belgorod. Le autorità di
Mosca affermano che le forze
di difesa aerea hanno abbattuto
stanotte otto droni ucraini sulla
regione russa di Kursk e diver-
si altri su quella di Belgorod.
Lo riporta l’agenzia di stampa
Tass. Una persona è morta e
altre due sono rimaste ferite
negli attacchi russi di ieri sulla
regione ucraina orientale di
Sumy, ha riferito oggi l’ammi-
nistrazione militare dell’oblast
citata dai media locali. La città
più colpita è stata quella di
Bilopillia. Intanto l’Ucraina ha
dichiarato di aver colpito un
terminale petrolifero e una sot-
tostazione elettrica rispettiva-
mente nelle regioni di Belgorod
e Lipetsk, nella Russia occiden-
tale non lontano dal confine
ucraino. “Le esplosioni hanno
avuto luogo presso il terminale
petrolifero Oskolneftesnab,
vicino alla città di Stari Oskol, e
presso la sottostazione
Ieletskaya, con una capacità di
500 kW”, ha dichiarato all’AFP
una fonte della difesa ucraina,
aggiungendo che si è trattato di
un’operazione dei servizi spe-
ciali (SBU) con l’utilizzo di
droni d’attacco. Mentre infuria
la guerra in Ucraina, un impor-
tante rimpasto ha coinvolto la
leadership militare delle
Russia, con la nomina di
Andrey Belousov a capo della

Difesa al posto al posto di
Sergei Shoigu, nominato ora
capo del Consiglio di sicurez-
za.”Sul campo di battaglia oggi
vince colui che è più aperto
all’innovazione. Pertanto, in
questa fase, il presidente ha
deciso che un civile sarà a capo
del ministero della Difesa”, ha
detto il portavoce del Cremlino
Dmitry Peskov spiegando la
decisione del presidente russo
Vladimir Putin. Lo ha riferito
l’agenzia di stampa Tass.

Occorre risolvere i problemi
burocratici che complicano l’as-
segnazione di benefit al perso-
nale militare, ha detto Belousov
nel suo primo intervento pub-
blico dalla nomina riferendo al
Consiglio della Federazione.
Già vice primo ministro e con-
sigliere economico di lunga
data di Putin, Belousov ha pro-
messo di “lavorare per fornire
alloggi a chi partecipa all’ope-
razione militare speciale”,
espressione con cui le autorità

russe si riferiscono all’offensiva
in Ucraina. 
Sempre parlando dei militari
russi impegnati in Ucraina,
Belousov ha sottolineato la
necessità di occuparsi della
loro “assistenza sanitaria” per-
ché “gli ospedali militari sono
sovraffollati” e “troppo spesso
si vedono rifiutare il ricovero in
ospedali civili”. Il lungo ‘regno’
di Shoigu è stato segnato da
continue accuse di inefficienza,
sprechi e corruzione, elementi
emersi con maggiore chiarezza
dopo l’attacco contro Kiev.
Alcune settimane fa, uno dei
vice di Shoigu, Timur Ivanov, è
stato arrestato con l’accusa di
corruzione. 
Gli osservatori avevano inter-
pretato la decisione come un
segno di lotte di potere all’in-
terno dell’apparato militare e
di sicurezza russo. Peskov ha
evidenziato l’importanza del
processo di integrazione del-
l’industria militare nel sistema
economico del paese per ade-
guarsi in maniera più rapida e
funzionale alle dinamiche in
continua evoluzione.

La Corea del Sud istituirà un
pacchetto di aiuti del valore di
oltre 7 miliardi di dollari per
sostenere la sua industria dei
semiconduttori. Questa inizia-
tiva fa seguito all’impegno
assunto l’anno scorso di
costruire il più grande centro
di chip del mondo utilizzando
240 miliardi di dollari di inve-
stimenti privati, principal-
mente da parte di Samsung
Electronics, il più grande pro-
duttore di chip di memoria
del mondo. Il governo “sta
preparando un pacchetto di
assistenza di oltre 7,2 miliardi
di dollari per sostenere i
‘fabless’, i materiali per i chip
e le attrezzature di produzio-
ne in tutti i settori dell’indu-

stria dei chip”, ha dichiarato il
ministro delle Finanze, Choi
Sang-mok. Il pacchetto di 7,2
miliardi di dollari potrebbe
essere creato attraverso “un
nuovo fondo finanziato da
istituzioni finanziarie pubbli-
che e private”, ha detto Choi
ai dirigenti dei produttori
nazionali di chip. L’iniziativa
arriva mentre la quarta econo-
mia asiatica punta a investire
pesantemente in sei tecnologie
chiave, tra cui chip, display e
batterie, tutte aree in cui i
giganti tecnologici del Paese
sono già ben consolidati. La
Corea del Sud ospita due dei
maggiori produttori di chip di
memoria al mondo: Samsung
Electronics e SK Hynix. I semi-
conduttori sono la principale
esportazione di Seul e a marzo
hanno raggiunto 11,7 miliardi
di dollari, il livello più alto in
quasi due anni, rappresentan-
do un quinto delle esportazio-
ni totali della Corea del Sud,
secondo i dati diffusi dal mini-
stero del Commercio. Nel
maggio 2022, Samsung ha
annunciato un massiccio
piano di investimenti da
450.000 miliardi di won per i
prossimi cinque anni, con
l’obiettivo di diventare un lea-
der in settori chiave, dai semi-
conduttori ai prodotti biologi-
ci. Garantire le forniture di
chip avanzati è diventata una
questione cruciale a livello
internazionale, con Stati Uniti
e Cina impegnati in una feroce
battaglia per il controllo del
mercato dei chip.

Credits: LaPresse
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A perdere la vita almeno 240 le vittime, di cui 51 sono bambini

Inondazioni in Afghanistan
L’Unicef lancia l’allarme



Intanto la formazione separatista ritiene di essere la chiave per la futura stabilità 
Catalogna, vince il partito socialista
ma la maggioranza non ha i numeri

La cooperazione nordica e baltica è ora
“più profonda che mai nei tempi
moderni”, ed è sostenuta, dopo l’inva-
sione dell’Ucraina, dalle crescenti
minacce alla sicurezza da parte della
Russia. Lo ha dichiarato il primo mini-
stro svedese, Ulf Kristersson, che ospi-
ta a Stoccolma un incontro con il can-
celliere tedesco Olaf Scholtz e i primi
ministri nordici, cioè di Danimarca,
Norvegia, Finlandia e Islanda. Mentre
a Vilnius, capitale della Lituania, si
sono riuniti i 3 premier baltici - cioè di
Lituania, Estonia e Lettonia.
“Apprezziamo da tempo i nostri vici-
ni, ma allo stesso tempo abbiamo sot-
tovalutato l’importanza di una coope-
razione concreta e operativa”, ha scrit-
to Kristersson in un editoriale sul gior-
nale economico svedese Dagens
Industri. “Se vuoi cooperare bene, devi
incontrarti, conoscerti e cercare allean-
ze comuni più ampie, sia nella Nato
che nell’Ue”, ha scritto ancora
Kristersson. Contemporaneamente la
premier lituana Ingrida Šimonyte ha
ricevuto la collega estone Kaja Kallas e
quella lettone Evika Silina per una riu-
nione del Consiglio dei ministri baltico
a Vilnius. Le 3 premier hanno eviden-
ziato che l’intimidazione di Mosca non
dissuaderà il loro sostegno all’Ucraina.
“La Russia ha anche intensificato la
guerra ombra contro tutti i Paesi euro-
pei. Vuole davvero spaventare e inti-
midire il mondo libero per dissuaderci

dall’aiutare l’Ucraina”, ha sottolinato
Kallas. l leader del governo svedese,
Kristersson, ha affermato che nelle
ultime settimane ha avuto una serie di
incontri con i suoi omologhi regionali
e “ha discusso questioni importanti sia
per loro che per la Svezia: difesa, silvi-
coltura, clima, migrazione, criminalità
e minacce alla sicurezza provenienti
dalla Russia”. Kristersson ha poi
dichiarato che la politica di sicurezza e
il prossimo vertice della Nato di luglio
a Washington saranno al centro del-
l’agenda dell’incontro con Scholz e i
primi ministri di Danimarca,
Norvegia, Finlandia e Islanda. La

Svezia è entrata a far parte della Nato
a marzo, mentre la Finlandia nell’apri-
le 2023. L’espansione della Nato ha
rappresentato un duro colpo per il pre-
sidente russo Vladimir Putin, con uno
storico riallineamento del panorama
della sicurezza europea post-Guerra
Fredda innescato dall’invasione
dell’Ucraina da parte di Mosca. Il Mar
Baltico è ora quasi circondato da Paesi
appartenenti alla Nato, rafforzando
l’alleanza in una regione strategica-
mente importante che comprende l’ac-
cesso marittimo alla città russa di San
Pietroburgo e all’enclave di
Kaliningrad.

Lituania, Estonia e Lettonia continueranno a sostenere l’Ucraina
Il primo ministro svedese vanta
la cooperazione nordica e baltica 

Domenica, in Catalogna, a
vincere le elezioni è stato il
leader del partito socialista
catalano (PSC) ed ex ministro
della Sanità, Salvador Illa
seguito dalla formazione
separatista JxCat dell’ex presi-
dente regionale Carles
Puigdemont e dal partito di
sinistra pro-indipendenza
ERC. Ma non è detto finisca a
governare. Illa ha infatti
espresso, prima dell’annuncio
dei risultati, la volontà di fare
ogni sforzo per raggiungere
un governo di unità e spinge-
re per la riconciliazione politi-
ca nella regione spagnola.
“Oggi si apre una nuova fase
in Catalogna per unire e servi-
re i catalani”, ha sottolineato
Illa. Nel frattempo,
Puigdemont ha espresso
domenica sera la convinzione
che il suo partito sarà la chiave
per la stabilità futura, anche se
la sua formazione separatista
non ha ottenuto abbastanza
voti per formare un blocco
esclusivamente separatista.
Secondo i risultati ufficiali, il
PSC ha ottenuto 42 seggi,
JxCat ne ha raccolti 35; ERC ne
ha conquistati 20; il ramo cata-
lano del Partito Popolare spa-
gnolo (Partido Popular /EPP),
la principale forza di opposi-
zione a Madrid, 15; il partito
di estrema destra VOX, la
terza forza del Parlamento
spagnolo, 11. Il partito di
destra ha ottenuto il maggior
numero di voti; l’alleanza pro-
gressista Sumar/Comuns), 6;
la Candidatura de Unión
Popular (CUP), di sinistra e
pro-indipendenza, 4; mentre il
partito di estrema destra pro-
indipendenza Alleanza
Catalana è entrato per la
prima volta nel Parlamento
regionale con due deputati. Le
elezioni lampo in Catalogna
sono state indette lo scorso
marzo dal presidente uscente,
Pere Aragonès (ERC), dopo il

mancato raggiungimento di
un accordo sul bilancio della
regione per quest’anno con il
PSC e altre forze regionali e
pro-indipendenza.
Puigdemont, leader del parti-
to separatista di destra
Insieme per la Catalogna
(JxCat) e membro del
Parlamento europeo, vive in
esilio da quando è stato incri-
minato per il suo ruolo nel
referendum indipendentista
non autorizzato nel 2017 men-

tre era presidente regionale
della Catalogna. L’ex presi-
dente catalano, che si è presen-
tato a queste elezioni con la
piattaforma Junts +
Puigdemont per Catalunya,
ha festeggiato i buoni risultati
del suo partito e ha ammesso
le difficoltà nel formare un
governo regionale
(Generalitat) favorevole all’in-
dipendenza. Dalla città france-
se di Laroque-des-Albères,
vicino al confine con la

Spagna, ha previsto che dome-
nica (12 maggio) sarà “l’ulti-
mo giorno di esilio per molte
persone che si trovano all’este-
ro (compreso lui stesso)”,
aggiungendo che “è ora di tor-
nare a casa”. Gli analisti pre-
vedono uno scenario post-
elettorale molto complesso,
avvertendo persino la possibi-
lità di ripetere le elezioni.
Secondo gli analisti, lo scena-
rio più probabile per evitare
nuove elezioni regionali a
ottobre è un governo guidato
dal PSC - che non è separatista
- insieme a ERC e
Sumar/Comunes. I tre partiti
insieme raggiungerebbero la
maggioranza assoluta di 68
seggi. Sia JxCat che ERC, così
come due partiti baschi pro-
indipendenza e altre forma-
zioni minori, forniscono un
sostegno parlamentare fonda-
mentale per garantire la stabi-
lità della coalizione di governo
tra il PSOE di Sánchez e la
piattaforma progressista
Sumar, guidata dalla vice pre-
sidente del governo e ministra
del Lavoro Yolanda Díaz.

La presidente von der Leyen
ha esordito invitando gli
europei a votare in occasione
delle prossime elezioni euro-
pee: “abbiamo una guerra
alle porte di casa, c’è il grande
tema del riscaldamento glo-
bale, la digitalizzazione che
dobbiamo gestire, ma soprat-
tutto si tratta della nostra
democrazia, della coesione in
Europa. Vorrei un’Europa
forte, in cui il centro sia coeso.
Abbiamo bisogno di
un’Europa forte perché è
importante che questa
Europa protegga, sia
un’Europa solidale. E soprat-
tutto viva i nostri valori
comuni, come lo stato di dirit-
to, la solidarietà, il fatto di
esserci gli uni per gli altri, la
libertà di parola, di espressio-
ne, dei media, di stampa.
Tutti questi valori europei
sono importanti. Per questo è
importante che la gente vada
a votare ed esprima il suo
voto per un’Europa forte”.
Un chiaro attacco alle posizio-
ni nazionaliste delle forze
politiche contrarie a una mag-

giore integrazione europea.
Von der Leyen ha ricordato
che: “Da oltre 70 anni
l’Europa è sinonimo di pace.
Si basa sui valori che nascono
dopo la terribile esperienza
della prima e seconda guerra
mondiale. Che la dignità
umana sia inalienabile e
intoccabile. Che non regni
l’arbitrio ma lo stato di dirit-
to. Che ogni persona sia libe-
ra di esprimere la sua opinio-
ne, che ci sia la libertà di
stampa. Il nostro lavoro è
consolidare questa democra-
zia. Ed è importante che nelle
elezioni la parola vada alle
persone, che decidono in che
direzione si va”. Riguardo
all’incontro con Xi Jinping e
ai rapporti con la Cina von
der Leyen ha denunciato che:
“Lo Stato cinese investe mol-
tissimo in sovrapproduzione
e sovvenziona moltissimo le
aziende cinesi, che poi arriva-
no sul mercato europeo con
prodotti a basso costo. Lo
chiamo dumping e non lo
possiamo tollerare”. Ha così
spiegato le azioni che l’UE sta
prendendo a difesa del mer-
cato unico. E rispetto ai rap-
porti futuri con la Cina ha sot-
tolineato l’aspetto geopoliti-
co: “è importante che la Cina
sappia che la relazione tra UE
e Cina dipende anche dal
fatto che la Cina utilizzi posi-
tivamente e in modo costrut-
tivo la sua influenza sulla
Russia. Che il Presidente Xi
agisca moderando Putin, spe-
cialmente sulla retorica
nucleare. Guardando alla
Russia e a questa orribile
guerra in Ucraina, lui dice che
non è la sua guerra e che non
la voleva. Io gli credo, ma la
Cina ha la responsabilità di
influire sulla Russia proprio
perché collaborano stretta-
mente”. Sul sostegno europeo
all’Ucraina von der Leyen ha
ribadito che “la posta in gioco
è molto alta. Non solo che
Putin cerchi di cancellare
dalla carta geografica
l’Ucraina. Ma si tratta proprio
della nostra architettura della
pace in Europa. Sappiamo
che nulla fermerà Putin nel
momento in cui inglobasse
l’Ucraina. Quindi è una
minaccia anche per noi.
Dobbiamo chiarire che oggi
non è ammissibile che un
autocrate aggredisca il suo
vicino. I confini devono avere
un valore. Deve esserci un
diritto internazionale che
viene rispettato. E noi come
democrazie dobbiamo difen-
dere le democrazie, altrimen-
ti apriamo le porte agli auto-
crati. Per questo è importante
che siamo coesi e sosteniamo
l’Ucraina fin quando necessa-
rio.”

Credits: LaPresse
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E nel suo discorso parla 
anche dei rapporti con Russia e Cina

La presidente von der Leyen
invita al voto alle Europee



Si conclude con lo scenario peggio-
re la stagione 2023/2024 del Città
di Cerveteri nel campionato di
Promozione, terminato domenica
scorsa nel play-out disputato al
Galli contro il Tarquinia, il quale
ha rappresentato la prova finale e
decisiva per mantenere la catego-
ria, ma l’esito dell’incontro è stato
in favore degli ospiti, caparbi, affa-
mati e pronti a dare tutto per cen-
trare la vittoria, arrivata con un 2-0
decisamente meritato. Entrambi i
gol sono stati realizzati nella ripre-
sa, prima con il colpo di testa di
Iannilli, poi con il tiro-cross dell’ex
di turno Cobrazu. Oltre alla scon-
fitta, ciò che ha lasciato attoniti i
400 tifosi del Città di Cerveteri
sugli spalti del Galli è stato l’atteg-
giamento in campo della propria
squadra, apparsa spenta e poco
grintosa, e anche dopo essersi
trovata in svantaggio è mancata
la reazione d’orgoglio che ci si
poteva aspettare dai padroni di
casa. Per il secondo anno conse-
cutivo il Città di Cerveteri con-
clude l’annata con una retroces-
sione, ma quella di quest’anno
pesa di più: retrocedere in
Promozione dopo il derby
disputato in casa del Ladispoli
un anno fa aveva lasciato
comunque meno l’amaro in bocca,
soprattutto perché i giovani gioca-
tori della squadra ceretana lascia-
vano presagire un possibile poten-
ziale da coltivare per il futuro, nel
quale l’ambiente verdeazzurro
confidava di poter centrare ottimi
risultati, e proprio seguendo tale
idea il campionato in Promozione
era iniziato bene, con un avvio di
stagione incoraggiante e con la
speranza di poter ricoprire un
ruolo di grande protagonista per
tutta l’annata. Poi è arrivato il tra-
collo, iniziato dalla rovinosa scon-
fitta subita in casa per 4-1 contro il
Borgo Palidoro, e da lì il travaglio
non si è più arrestato; le otto scon-
fitte consecutive incassate sono la
prova più evidente del momento
difficile vissuto dalla società cere-
tana, e i vari cambi in panchina,
prima con Cicino e poi con
Caputo, non hanno dato la scossa

auspicata alla squadra. Le speran-
ze si erano riaccese nella fase con-
clusiva del campionato, nella quale
i Cervi hanno sognato di centrare
la salvezza diretta, senza dover
disputare il Play-out; tale scenario
non si è avverato, ma il trionfo nel-
l’ultima giornata di campionato
contro il Palocco per 5-2 aveva cari-
cato l’ambiente, soprattutto perché
con quella vittoria il Cerveteri si
era aggiudicato la possibilità di
disputare lo scontro diretto contro
il Tarquinia in casa, nel quale
sarebbe bastato anche il pareggio
per mantenere il posto in
Promozione. La sconfitta dei ver-
deazzurri nello spareggio tutto
etrusco ha invece sancito la retro-
cessione in Prima Categoria del
Cerveteri, un risultato che per la
società ceretana non capitava dal
2012, anno in cui i Cervi vennero

sconfitti nello spareg-
gio contro il Santa Marinella; in
quella circostanza, però, i verdeaz-
zurri vennero ripescati, scongiu-
rando la possibilità di dover dispu-
tare la stagione successiva in Prima
Categoria, e l’ambiente cervetera-
no spera che un simile esito possa
ripetersi il prossimo agosto. La cer-
tezza, comunque, resta che il Città
di Cerveteri dovrà valutare atten-
tamente cosa non ha funzionato
nel campionato appena concluso,
così da poter migliorare in vista
della prossima stagione, nella
quale, in caso di partecipazione in
Prima Categoria, i Cervi dovranno
per forza puntare a risalire nuova-
mente in Promozione o, in caso di
ripescaggio, disputare un’annata
con un tono e un ruolo diverso da
quello visto nel campionato
2023/2024. In entrambi i casi, la

parola d’ordine è ripartire, per
quanto possa essere difficile il
momento, lavorando per raggiun-
gere quanto prima la luce in fondo
al tunnel, sfruttando anche le gran-
di risorse che il settore giovanile
offre, considerando la vittoria
dell’Under 19 del Città di Cerveteri
nel campionato regionale, e che in
realtà ha già cominciato a fornire
con il contributo di alcune giovani
talenti innestati in prima squadra
nel corso del campionato appena
terminato. I presupposti per
migliorare ci sono tutti, ed è ovvio
che adesso pesi molto il risultato
dello spareggio perso, sul quale il
presidente Lupi si è espresso così:
“Abbiamo pagato degli errori fatti
ad agosto e poi a successivamente,
che ci hanno tagliato le gambe. C’è
tanta delusione, mi aspettavo un

Cerveteri più aggressivo e com-
battivo, e invece ho visto una
squadra inerme subire la pressio-
ne di un Tarquinia che ha merita-
to di vincere. In settimana faremo
alcune riflessioni, per capire dove
abbiamo sbagliato per provare
ripartire. Speriamo nel ripescag-
gio, chiedo scusa ai tifosi, sono i
primi a non meritare di retrocede-
re”. Storia diversa invece sulla
sponda ladispolana, grazie all’in-
credibile vittoria dell’Academy
Ladispoli in casa del Villalba nello
spareggio valevole per la salvezza
in Eccellenza. I rossoblù hanno
portato a casa un successo compli-
catissimo, perché vincere in tra-
sferta in un Play-out è sempre osti-
co, ma i ragazzi allenati da Lillo
Puccica hanno piazzato il colpo,
espugnando l’Ocres Moca con un
solido 2-0. L’episodio che indirizza
il match in favore del Ladispoli
arriva dopo mezz’ora di gioco, gra-
zie al gol su calcio di punizione di
Colace. Poco dopo i rossoblù tro-
vano il raddoppio grazie alla rete
di Aracri, mettendo in sicurezza il
successo che dopo il triplice fischio
dell’arbitro regala al Ladispoli la
salvezza, arrivata dopo una stagio-
ne con tanti alti e bassi, con la con-
sapevolezza di inizio anno che
sarebbe stato tutt’altro che sempli-
ce mantenere il posto in
Eccellenza; la riuscita di tale obiet-
tivo rappresenta una grande sod-
disfazione per tutta la società e
l’ambiente ladispolano. Al termine
dell’incontro, mister Puccica ha

commentato così la vittoria sul
Villalba, analizzando anche l’anda-
mento della propria squadra nel
corso della stagione: “La vittoria di
oggi è arrivata perché i nostri
ragazzi hanno mostrato tutta la
loro qualità. Nel corso della stagio-
ne sapevamo che avremmo potuto
incassare tante sconfitte per il tipo
di progetto che abbiamo deciso di
avviare. Però la forza di questi
ragazzi è stata la loro voglia di lot-
tare sempre, in circostanze in cui
sarebbe stato facile crollare, come
quando arrivano sconfitte immeri-
tate o quando subisci gol sullo sca-
dere del tempo, ma non è mai
mancata la loro forza di reagire, e
credo che oggi sia arrivato l’epilo-
go che più meritavano”. Mister
Puccica ha sempre manifestato la
propria fiducia sulla possibilità di
centrare la salvezza e la vittoria
contro il Villalba ha confermato la
veridicità delle parole del tecnico
rossoblù: “Sapevo che saremmo
partiti da un progetto a cui biso-
gnava concedere tempo per lavo-
rare e crescere. Prima della partita
ho detto ai ragazzi di sentirsi fortu-
nati nell’avere la possibilità di
potersi giocare un Play-out, perché
società più importanti di noi che
hanno speso più della nostra non
ci sono arrivate a questo punto,
sono direttamente retrocesse. Era
fondamentale ricordare da dove il
nostro percorso sia iniziato, da
quelle quattro amichevoli nel pre-
campionato contro squadre di
Promozione, tutte perse, e da lì
abbiamo seguito la nostra strada,
grazie alla testa di questi ragazzi
meravigliosi. Dall’esterno forse
non si apprezza pienamente l’enti-
tà dell’obiettivo raggiunto, ma noi
che ci siamo dentro sappiamo di
aver fatto qualcosa di importante. 
Questa vittoria la dedico ai ragaz-
zi, poiché hanno sempre creduto in
me, anche nei momenti di grande
difficoltà, e penso che ciò sia dovu-
to non tanto alla mia bravura, ma
alla mia lealtà verso di loro e la
voglia di farli crescere e migliorare;
mi hanno ripagato con questa gior-
nata incredibile”.

Simone Pietro Zazza
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“La poesia del calcio ad occhi chiusi”
Evento solidale sabato al Centro Preparazione Paralimpica di via delle Tre Fontane

Sabato 18 maggio, con inizio alle
ore16, presso il Centro
Preparazione Paralimpica sito in
Via delle Tre Fontane 27 a Roma, si
svolgerà l’evento solidale “La poe-
sia del calcio ad occhi chiusi”. Una
manifestazione sportivo culturale
che vedrà impegnate la ASDD
Roma 2000 Roma Calcio a 5 non
vedenti e la Nazionale Italiana Poeti
in una partita di calcetto con raccol-

ta fondi a favore della Roma Calcio
non vedenti. Ospite d’eccezione
Ubaldo Righetti. Ingresso gratuito.
Il programma: h. 16.00 inizio della
partita d’inclusione con durata di 10
minuti circa fra i bambini; h. 16.20
inizio della partita d’inclusione con
la Nazionale Italiana Poeti (durata
effettiva di 15 minuti a tempo). A
seguire potrà essere eseguita una
piccola prova per coloro che voles-

sero cimentarsi nel tentare di realiz-
zare un gol al buio e ad offerta libe-
ra, si potranno calciare dei calci di
rigore. Contestualmente verranno
declamate delle poesie in uno spa-
zio contiguo a quello di gioco per
offrire spunti di riflessione sul tema
dell’evento. A conclusione verrà
offerto un rinfresco a tutti i parteci-
panti nell’ambito del quale si darà
seguito all’estrazione di più bigliet-

ti, per l’assegnazione dei premi in
palio. Si potranno acquistare i
biglietti per la partecipazione
all’estrazione dei premi in palio
rivolgendosi alle parti e comunque
nel corso dell’evento. Il costo dei
biglietti per partecipare all’estrazio-
ne viene stabilito in € 7,00. In pre-
mio ci saranno maglie ufficiali da
gioco n. 2 A.S. ROMA, n. 2 S.S.
LAZIO e n. 1 JUVENTUS

Play-out - Per i cervi una sconfitta casalinga pesantissima,
contro il Tarquinia finisce 0 a 2. Il ripescaggio resta l’ultima speranza
Passo falso Cerveteri, si torna in Prima Categoria
Il Ladispoli vince e si salva, resta in Eccellenza



Arriva la prima vittoria sta-
gionale per il corridore pesare-
se Giacomo Sgherri che dopo il
secondo posto di nella
Cronometro di Porto S.
Elpidio, ben guidato in ammi-
raglia da Rolando Ricciardi e
Cecchini , ha vinto la corsa in
linea del Cycling Festival
Juniores. Sgherri ha preceduto

nello sprint a 2 il compagno di
fuga Nicolo’ Pizzi. A comple-
tare la giornata trionfale e’
arrivato anche il quarto posto
di Diego Buti e il quinto posto
di Thomas Bolognesi. Sgherri
con il successo e’ anche il cam-
pione regionale Marche su
strada dopo quello della crono.
Una vittoria importante per il
giovane in forza al Pirata
Vangi - Sama Ricambi, che sale
sul gradino più alto del podio
dopo una gara maiuscola. “ Si
è stato un week end positivo
per me, visto che ho vinto nella
mia regione . Nella volata ho
dato il massimo, sprintando a
grande velocità. Sono davvero
contento” 

Dal 3 al 5 Maggio presso il patti-
nodromo “Francesco Stefanelli”
di Senigallia si è svolto il 2°
Trofeo Internazionale Vesmaco
“Città di Senigallia” della FISR
(Federazione Italiana Sport
Rotellistici), con la partecipazio-
ne di oltre 600 atleti. La DEBBY
ROLLER TEAM con soli 13 atleti
conquista 4 Ori, 2 Argenti e il 3°
posto di Società. A dominare la
categoria Ragazze 12 (12 anni) è
Valeria Princigalli che conquista
2 Ori nei mt 3.000 ad
Eliminazione e nei mt 2.000 a
Punti con supremazia. A metter-
si in mostra nella categoria
Ragazze (13-14 anni) è ancora
Emili Cani, prima con 1 Argento
nei mt 5.000 ad Eliminazione in
un arrivo rocambolesco e succes-
sivamente con 1 Oro conquistato
con una prova di forza. Dopo un
periodo di stop per infortunio,
seppur ancora non in piena
forma fisica, rientra in scena la
leader Elisa Folli che conquista 1
Oro nei mt 10.000 ad
Eliminazione con una grande
prova tattica al primo anno della
categoria Allieve (15-16 anni).
Grandissima prestazione per
Simone Piccoli che conquista 1
Argento nei mt 10.000 ad
Eliminazione anche lui al primo
anno nella categoria Allievi (15-
16 anni). Fuori dal podio ma
nelle prime 10 posizioni trovia-
mo: nella categoria Ragazze,
Alice Beck 5^ nella mt 5.000 ad
Eliminazione, Novella Cozzolino
5^ nella mt 3.000 a Punti, 6^
Alice Zorzi nella mt 3.000 a
Punti, 8^ Siria Tallarico nella mt
3.000 a Punti e nella categoria
Ragazze 12 Cristina Pilli 5^ nella
mt 2.000 a Punti. Le altre atlete
che hanno rappresentato con
ottimi piazzamenti i colori

DEBBY sono: Nella categoria
Allieve Sofia De Amicis 12^ nella
mt 500 e Giulia Michettoni 18^
nella mt 10.000 ad Eliminazione

e nella categoria Ragazze Daria
Tallarico 25^ nella mt 5.000 ad
Eliminazione e Ginevra Di Tecco
38^ nella mt 300. I tecnici Andrea

Farris, Valentina Manca sono
entusiasti dei risultati, tanto più
dell’ andamento di forma cre-
scente e il recupero di molti atle-
ti che durante l’anno erano in
difficoltà, un andamento che fa
ben sperare per il picco di forma
che si vuole ottenere per i
Campionati Italiani. I prossimi
appuntamenti saranno proprio i
Campionati Italiani su Strada
delle categorie Ragazzi 12 e
Ragazzi a Paderno D’Adda dal
17 al 19 Maggio e quelli per le
categorie Allievi, Juniores e
Seniores che si terranno a San
Benedetto del Tronto dal 24 al 26
Maggio 2024.

Latina Triathlon Sprint, vincono Alessio Piccioni
per gli uomini Francesca Nardone per le donne
Una bella giornata di spor nel
lido di Latina, dove si è tenuta
la quinta edizione della gara
sprint del Triathlon Latina,
vinto dagli uomini da Alessio
Piccioni ( Raschiani Triathlon
1h e 56 s) mentre per le donne a
salire sul gradino più alto del
podio è stata Francesca
Nardone ( Podistica Solidarietà
1h e 16 s) . . In 200 si sono
cimentati alla manifestazione,
organizzata dall’ Associazione
Sportiva Guida Sicura “ Una

sfida vinta grazie ad una colla-
borazione tra realtà presenti sul
territorio - ha detto l’organizza-
tore Massimiliano Zanetti -, per
questo vogliamo ringraziare l
associazione il Quadrifoglio che
ha messo a disposizione le pro-
prie strutture ricettive e il risto-
rante da Vasco per il ristoro
degli atleti. Naturalmente quel-
lo che ha permesso lo svolgi-
mento della gara in sicurezza è
stato il supporto della polizia
municipale e della protezione

civile che insieme hanno
gestito le chiusure del per-
corso impedendo l’accesso
sei veicoli sul percorso gara.
Un particolare ringraziamen-
to al consigliere comunale di
Latina Renzo Scalco e al dele-
gato allo sport Andrea
Chiarato. Diamo appunta-
mento a tutti al Duathlon di
Natale che si svolgerà a
dicembre, dove vogliamo
ripetere il successo di dome-
nica scorsa” 

Pattinaggio Velocità:
la Debby Roller Team
vola al 3° posto Società

Il pesarese Sgherri
vince la prima
gara stagionale
a Porto Sant’Elpidio
Il corridore in forza al Pirata Vangi-Sama
coglie un altro importante successo
personale e secondo al cronometro

Alla manifestazione sportiva hanno partecipato ben duecento atleti
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Giuda è il prototipo dell’essere abbietto e ambiguo. Ed è ambigua
tutta la vicenda che lo lega indissolubilmente a Gesù. Giuda è
l’umano con le sue infinite contraddizioni. Gesù è il divino con la
sua perfezione. Ma narrativamente il tradimento è indispensabi-
le alla morte di Gesù e alla diffusione della parola di Dio. Giuda
è quindi anche l’esecutore del disegno divino. Ma si può esegui-
re la volontà divina e al contempo essere colpevole? Possiamo
davvero considerare Giuda come siamo abituati a fare da secoli?
Oggi Giuda, stanco della reputazione di cui soffre da due millen-
ni, ritorna tra noi per dire la sua. La dice con il linguaggio e gli
strumenti dei nostri giorni, in una impossibile e fantasiosa “con-
ferenza”. Finalmente ci dirà cosa pensa dei famosi trenta denari,
della sua iniziale speranza in un Messia liberatore e ci parlerà di
un suo Vangelo. Giuda sa essere ironico, a volte tenero. La tradi-
zionale malvagità attribuitagli non fa per lui. Gli è più congenia-

le l’indagine da investigatore e la ricerca delle contraddizioni nar-
rative e di un movente credibile per difendere la propria reputa-
zione. L’ironica assurdità della situazione, si fonda sempre sui
fatti, su una visione rispettosa della fede e su una documentazio-
ne accuratamente controllata. Giuda non accetta di essere il sim-
bolo di coloro che hanno crocifisso Gesù, desidera una riabilita-
zione. In fondo dovremmo tutti provare simpatia per questo per-
sonaggio, disprezzato anche per essersi tolto la vita ed essere
morto praticamente insieme a Gesù.
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Questo è il tempo in cui attendo
la grazia è una biografia onirica
e poetica di Pasolini attraverso
le sue sceneggiature. Georges
Didi-Huberman nel suo saggio
Come le lucciole Scrive: «Tutta
l’opera letteraria, cinematogra-
fica e persino politica di
Pasolini sembra attraversata da
momenti di eccezione in cui gli
esseri umani diventano lucciole
- esseri luminescenti, danzanti,
erratici, inafferrabili e, come tali
resistenti - sotto il nostro sguar-
do meravigliato». 
I temi dello sguardo e dell’ec-
frasi sono centrali in questo
lavoro, Si comincia col bambino
che vede il mondo, la luce, la
natura, sua mamma per la
prima volta (Edipo) e si prose-
gue con lo sguardo antico e reli-
gioso sul mondo del Centauro
(Medea) e si arriva fino allo
sguardo su un’Italia imbruttita
dal nuovo fascismo consumista
(la forma della città) passando
per la “disperata vitalità” pre-
sente nel fiore delle Mille e una

notte e per la scena della Ricotta
nel quale il regista viene inter-
vistato e recita “io sono una
forza del passato”. I termini
“vede”, “come visto da”,
“vediamo”, “guarda”,
“Attraverso gli occhi di...” com-
paiono molto spesso in tutti i
testi scelti e creano questo filo
rosso sul tema del vedere che è
molto importante in un periodo
nel quale la capacità di guarda-
re le cose si è atrofizzata. Per
questo motivo il materiale lette-
rario che abbiamo scelto è trat-
to dalle sceneggiature:
Sfogliando una sceneggiatura
di Pasolini entriamo immedia-

tamente nella sua officina poe-
tica e in quelle “folgorazioni
figurative” per i pittori medie-
vali e manieristi studiati sotto la
guida di Roberto Longhi.
Quello che ci interessa esplora-
re non è il suo cinema (cioè il
prodotto definitivo delle sce-
neggiature) ma il suo sguardo.
Uno sguardo che ci riguarda,
sempre. 
Il titolo dello spettacolo è tratto
da un verso della poesia di
Pasolini, Le nuvole si sprofon-
dano lucide, inserita nella rac-
colta Dal diario (1945-1947),
Salvatore Sciascia, Caltanissetta
maggio 1954.

Pasolini torna sul palco del Vascello
con l’adattamento di Fabio Condemi

Teatro - Stavolta si tratta di “Questo è il tempo in cui attendo la grazia”

Al Teatro Costanzo Parioli di Roma
da domani al 26 Maggio “Noi Giuda”

In quanti modi e con quali
espressioni è stato definito il
rapporto dell’opera con lo spa-
zio? Ambiente, environment,
opera immersiva, opera
ambientale sono solo alcune
delle tante definizioni usate nel
tentativo di spiegare processi ed
evoluzioni del rapporto tra arte,
spazio, ambiente. 
Ambiènte Archìvio, attraverso
una selezione di materiali pro-
venienti dal Centro Archivi
Arte, racconta lo sviluppo della
ricerca spazio-ambientale attra-
verso le differenti declinazioni
del termine ambiente, migrate e
consolidate nel lessico storico

critico. La ricerca propone una
mappatura delle parole utiliz-
zate nel lessico dell’arte
dall’Ambiente spaziale a luce
nera (1949) di Lucio Fontana
fino ad arrivare al museo-
ambiente di Zaha Hadid (2010).
La mostra si concentra su tre
macro-aree semantiche definite
in base a tre possibili declinazio-
ni del termine: Spazio-ambien-
te, prima fase sperimentale in
cui gli artisti si misurano in fase
progettuale con il passaggio
dall’opera-oggetto all’opera-
ambiente; Percezione-ambiente,
capitolo che accoglie una
dimensione immersiva, espe-

rienziale, performativa che
coinvolge altre discipline,
uscendo dagli spazi delle galle-
rie e dei musei per riconnettersi
allo spazio urbano e sociale,
fino alla canonizzazione di
un’arte ambientale con la
Biennale di Venezia del 1976;
Dimensione-ambiente, momen-
to di passaggio in cui compare
sempre più frequentemente il
termine “installazione” con
tutte le variazioni e derivazioni
lessicali, connotando un rap-
porto sempre più evidente tra
l’opera e il contesto di allesti-
mento. Sito ufficiale:
http://www.maxxi.art.

Dagli spazi di Lucio Fontana a Zaha Hadid
“Ambiente Archivio” sbarca al MAXXI
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La mostra Filippo e Filippino
Lippi. Ingegno e bizzarrie nell’arte
del Rinascimento ai Musei
Capitolini, curata da Claudia La
Malfa, pone al centro l’epoca d’oro
del Rinascimento italiano tra
Firenze e Roma, focalizzandosi su
alcuni dei capolavori di Fra’
Filippo Lippi, uno dei maggiori
artisti della Firenze di Cosimo de’
Medici, e di suo figlio Filippino,
erede del genio paterno, il quale
seppe interpretare il gusto artistico
della Roma di fine Quattrocento.
La carriera di entrambi gli artisti
infatti, si intreccia strettamente con
il clima culturale del Rinascimento.
L’esposizione presenta alcuni
splendidi dipinti e disegni che illu-
strano in maniera esplicativa l’ap-
porto artistico di entrambi i mae-
stri, tra cui la famosa Madonna
Trivulzio del Castello Sforzesco di
Milano di Filippo Lippi e
l’Annunciazione dei Musei Civici
di San Gimignano di Filippino
Lippi. I visitatori inoltre, possono
conoscere la singolare vicenda bio-
grafica dei due pittori e tutta l’im-
portante produzione artistica che,
nel caso di Filippino Lippi, com-
prese anche un soggiorno romano
per la decorazione ad affresco della
cappella Carafa nella basilica di
Santa Maria sopra Minerva. Fra’
Filippo di Tommaso Lippi (1406-
1469) fu con Beato Angelico e
Domenico Veneziano, un artista
molto raffinato ed ecclettico, capa-
ce di assimilare la lezione dei gran-
di maestri del tempo, soprattutto
Masaccio e Donatello, che si orien-
tò gradualmente verso uno raggio
più ampio di influenze, compren-
dente anche la pittura fiamminga.
Il suo stile divenne poco a poco
predominante in area fiorentina,
costituendo le basi su cui pittori
come Botticelli crearono la propria
maniera. Filippo Lippi (1457-1504),
detto Filippino Lippi per distin-
guerlo dal padre, riprese lo stile
lineare del suo maestro Sandro
Botticelli, ma lo utilizzò per dipin-

gere opere nelle quali risaltasse il
carattere irreale e l’elemento fanta-
stico della scena con figure allun-
gate e scene ricche di dettagli fan-
tasiosi. La sua pittura è tra le più
rappresentative dell’evoluzione
avvenuta alla fine del XV secolo a
Firenze: dall’età dell’equilibrio e

della purezza lineare l’arte si orien-
tò infatti col tempo verso l’esaspe-
razione espressiva e l’elemento
misterioso, fantastico e inquietan-
te, che sfociarono poi nel manieri-
smo, per poi giungere fino
all’Impressionismo. Il progetto
espositivo è il risultato di una col-

laborazione con importanti istitu-
zioni culturali italiane, tra cui la
Galleria degli Uffizi, l’Accademia
di Venezia, la Collezione Cini di
Venezia, la Pinacoteca
dell’Accademia Albertina di
Torino e l’Istituto Centrale per la
Grafica di Roma.

In         rteA

Arriva a Roma la mostra con gli scatti del fotografo di fama interna-
zionale che ha reso immortali celebrities, brand e campagne pubbli-
citarie in tutto il mondo. Dopo il grande successo riscosso a Palazzo
Reale di Milano e a Palazzo Albergati di Bologna, il prossimo 16
maggio arriva a Palazzo Bonaparte di Roma una delle mostre foto-
grafiche più visitate dell’anno: Timeless Time è un viaggio tra gli
scatti iconici e senza tempo del fotografo Vincent Peters che, fino al
25 agosto 2024, presenta una selezione di lavori in bianco e nero in
cui la luce è protagonista nel definire le emozioni e raccontare le sto-
rie dei soggetti ritratti e della loro intima capacità di riflettere la bel-
lezza. Christian Bale, Monica Bellucci, Vincent Cassel, Laetitia Casta,
Penelope Cruz, Cameron Diaz, Angelina Jolie, Gwyneth Paltrow,
David Beckham, Scarlett Johansson, Milla Jovovich, John Malkovich,
Charlize Theron, Emma Watson e Greta Ferro sono solo alcuni dei
personaggi famosi i cui ritratti sono esposti a Palazzo Albergati.
Scatti realizzati tra il 2001 e il 2021 da Vincent Peters che, usando
un’illuminazione impeccabile, eleva i suoi soggetti a una posizione
che spesso trascende il loro status di celebrità. Se è vero che la moda
deve parte del suo fascino alla fugacità, al suo passare di moda,
Vincent Peters cerca di forzare questo automatismo creando fotogra-
fie che escono dal tempo. La mostra a Palazzo Bonaparte cerca di rac-
contare questo filo rosso, lo sguardo umanistico di un fotografo che
ha fatto sua tutta la nostra tradizione occidentale ed italiana. Ritratti
di donne e uomini, personaggi noti, frammenti di una storia che
dura oltre lo scatto fotografico, come fosse un film. Classici e moder-
ni, angelici e torbidi come le madonne ed i signori ritratti dai pittori.
Visioni iconiche, in bianco e nero, senza tempo. Fotografie che, come
le opere d’arte della città eterna, non esauriscono ciò che hanno da
dirci e durano per sempre. La mostra è prodotta e organizzata da
Arthemisia in collaborazione con Nobile Agency ed è curata da
Maria Vittoria Baravelli. La mostra vede come main sponsor
Credem Euromobiliare Private Banking, come sponsor Mercedes-
Benz Italia e Cantine Ferrari Trento, mobility partner Frecciarossa
Treno Ufficiale e hospitality partner Hotel Eden – Dorchester 

Mostra - Le opere di padre e figlio saranno ospitati dai Musei Capitolini

Il Rinascimento tra Firenze e Roma
raccontato da Filippo e Filippino Lippi

La mostra è visitabile
a Palazzo Bonaparte dal 16
maggio al 25 agosto 2024

“Timeless Time”
Parte il viaggio
tra le fotografie
di Vincent Peters
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Giovedì 16 maggio, alle ore 17,30, sarà
inaugurata a Roma nella galleria
“Purificato.Zero”, in Via Bisagno 11,
con il titolo “Di vento e di sole”, una
personale dell’artista di origini algerine
Brahim Achir.
Nel testo critico che accompagna la
mostra, Gianni Carrera evidenzia che
“Brahim Achir mostra che l’equivalente
intimo del labirinto, con la costruzione tutta
esteriore delle linee spezzate e intricate, è la
proiezione della postura sfingea della bellez-
za, con l’apparenza del contorno sinuoso e

fluido. Secondo una terminologia sponsale,
la città è imparentata con la figura amata, la
costruzione è come una fidanzata preparata
per il suo sposo. La metropoli è allegorica-
mente la favorita. Se il buon pittore deve
dipingere due cose principali, cioè la figura
umana e il concetto della sua mente, e se il
primo è facile e il secondo difficile, Achir
dipinge come concetto estremo della mente
sempre un labirinto, così che sappiamo cosa
hanno in mente le sue belle creature assorte
e pensierose. Dal momento che la pittura
non implica un discorso mentale diretto, in

Achir la mente dipinta si trasmuta nel
dedalo delle costruzioni edili o nell’intrico
delle ramificazioni vegetali: la conformità
della pittura di figura e di paesaggio instau-
ra questo legame tra l’immagine di una per-
sona e la rappresentazione dello spazio
naturale circostante in cui il ritratto è posto,
mentre la gemmazione fantastica di una
megalopoli è lo squadernarsi caleidoscopico
di un mistero del sottosuolo che in Achir è
un segreto esclusivamente matriarcale. Così
si disegna l’enorme discontinuità tra imma-
gine e immaginazione che interessa l’imper-

turbabilità apparente della fisionomia
umana nel rapporto con la propria intimità
originaria. Le costruzioni esterne e indipen-
denti sono uno speculum mentis e in quan-
to specchio della mente riflettono in modo
essenziale e megalomane l’interno groviglio
di ancestrali e moderne sfingi, all’apparenza
innocue e amabili”.
La mostra resta aperta fino al prossimo
30 maggio dal lunedì al sabato dalle
11.00 alle 13.00 e dalle 16.00 alle 19.00.

Flavia Santia

Brahim Achir alla galleria Purificato.Zero, da giovedì la personale dell’artista

Un “labirinto” Di vento e di sole

06:00 - Tg Uno Mattina

06:30 - Tg1

06:35 - Tg Uno Mattina

07:00 - Tg1

07:15 - Tg Uno Mattina

08:00 - Tg1

08:35 - UnoMattina

08:55 - Rai Parlamento Telegiornale

09:00 - Tg1 L.I.S.

09:50 - Storie italiane

11:55 - E' sempre mezzogiorno

13:30 - Tg1

14:00 - La volta buona

16:00 - Il paradiso delle signore 2 -

Daily 2

16:55 - Tg1

17:05 - La vita in diretta

18:45 - L'eredita'

20:00 - Tg1

20:30 - Cinque minuti

20:35 - Affari tuoi

21:30 - Il clandestino

23:30 - Porta a Porta

01:15 - Sottovoce

01:50 - Rai - News24

06:00 - Zio Gianni
06:10 - La grande vallata
07:00 - Dream Hotel: Mauritius
08:30 - Tg2
08:45 - Radio2 Social Club
10:00 - Tg2 Italia Europa
10:55 - Tg2 Flash
11:00 - Rai Tg Sport Giorno
11:10 - I fatti vostri
13:00 - Tg2 Giorno
13:30 - Tg2 Costume e Societa'
13:50 - Tg2 Medicina 33
14:00 - Ciclismo, Giro d'Italia - 10a
tappa: Pompei-Cusano Mutri (Bocca
della Selva)
17:15 - Ciclismo, Giro d'Italia - Pro-
cesso alla tappa
18:00 - Rai Parlamento Telegiornale
18:10 - Tg2 L.I.S.
18:15 - Tg2
18:35 - Rai Tg Sport Sera
19:00 - Tennis, Internazionali BNL
d'Italia
20:30 - Tg2
21:00 - Tg2 Post
21:20 - Un'estate in Provenza
23:15 - Storie di donne al bivio
00:25 - I lunatici
02:00 - Appuntamento al cinema
02:05 - Casa Italia
03:25 - Ultima traccia: Berlino
04:50 - Rex
05:35 - Zio Gianni

06:00 - Rai - News24
07:00 - Tgr Buongiorno Italia
07:30 - Tgr Buongiorno Regione
08:00 - Agora'
09:45 - Restart
10:30 - Elisir
12:00 - Tg3
12:25 - Tg3 Fuori Tg
12:45 - Quante storie
13:15 - Passato e presente
14:00 - Tg Regione
14:20 - Tg3
14:50 - Tgr Leonardo
15:05 - Tgr Piazza Affari
15:15 - Tg3 L.I.S.
15:20 - Rai Parlamento Telegiornale
15:25 - Relazione annuale dell'Auto-
rita' Nazionale Anticorruzione
16:30 - Aspettando Geo
17:00 - Geo
19:00 - Tg3
19:30 - Tg Regione
20:00 - Blob
20:15 - La gioia della musica
20:40 - Il cavallo e la torre
20:50 - Un posto al sole
21:20 - Donne sull'orlo di una crisi di
nervi
00:00 - Tg3 Linea Notte
01:05 - Protestantesimo
01:35 - Sulla via di Damasco
02:15 - Rai - News24

06:00 - finalmente soli ii - falsi allarmi

06:25 - tg4 - ultima ora mattina

06:45 - prima di domani

07:45 - brave and beautiful

08:45 - bitter sweet

09:45 - tempesta d'amore - 214 -

1atv

10:55 - mattino 4

11:55 - tg4 - telegiornale

12:20 - meteo.it

12:24 - la signora in giallo ix - bu-

giarda per forza - ii parte/unico testi-

mone

14:00 - lo sportello di forum

15:26 - retequattro - anteprima diario

del giorno

15:30 - diario del giorno

16:37 - l'ora della furia - 1 parte

17:15 - tgcom24 breaking news

17:17 - meteo.it

17:21 - l'ora della furia - 2 parte

18:58 - tg4 - telegiornale

19:35 - meteo.it

19:39 - terra amara - 43

20:30 - prima di domani

21:25 - e' sempre cartabianca

00:50 - dalla parte degli animali kids

02:30 - tg4 - ultima ora notte

02:50 - l'angelo delle alpi

04:21 - angelo tra la folla - 1atv

06:00 - prima pagina tg5
07:55 - traffico
07:58 - meteo.it
07:59 - tg5 - mattina
08:44 - mattino cinque news
10:54 - tg5 - ore 10
10:57 - l'isola dei famosi
11:00 - forum
13:00 - tg5
13:39 - meteo.it
13:41 - l'isola dei famosi
13:45 - beautiful - 1atv
14:10 - endless love - 1atv
14:45 - uomini e donne
16:10 - amici di maria
16:40 - la promessa - seconda parte -
1atv
16:55 - pomeriggio cinque
18:45 - la ruota della fortuna
19:42 - tg5 - anticipazione
19:43 - la ruota della fortuna
19:57 - tg5 prima pagina
20:00 - tg5
20:38 - meteo.it
20:40 - striscia la notizia - la voce della
veggenza
21:20 - il volo - tutti per uno
00:45 - tg5 - notte
01:40 - meteo.it
01:41 - striscia la notizia - la voce della
veggenza
02:28 - uomini e donne
03:50 - soap

06:05 - l'isola dei famosi
06:35 - magica, magica emi - ci credi
agli ufo?
07:00 - evelyn e la magia di un sogno
d'amore - la statua d'oro
07:25 - papa' gambalunga - ti amo jer-
vis
07:53 - una spada per lady oscar -
l'arrivo di maria antonietta
08:23 - chicago fire - la cosa giusta
10:13 - chicago p.d. - rabbia
12:09 - cotto e mangiato - il menu'
12:25 - studio aperto
12:58 - meteo.it
13:00 - l'isola dei famosi
13:10 - sport mediaset - anticipazioni
13:15 - sport mediaset
14:00 - i simpson - monty non puo'
comprare amore
15:20 - n.c.i.s. new orleans - cambio
di rotta
17:10 - the mentalist - sabbia rossa
18:10 - l'isola dei famosi
18:21 - studio aperto live
18:29 - meteo
18:30 - studio aperto
18:59 - studio aperto mag
19:30 - c.s.i. - scena del crimine - sve-
glia all'alba
20:30 - n.c.i.s. - unita' anticrimine -
l'omonimo
21:20 - le iene
01:05 - i griffin - un mondo social
02:05 - l'isola dei famosi
02:35 - cotto e mangiato - il menu'
02:47 - studio aperto - la giornata
02:59 - sport mediaset - la giornata
03:14 - celebrated - naomi watts
03:36 - cose di questo mondo - out-
back australiano
04:19 - all american - atmosfera
d'amore
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Unico nel suo genere, il libro nasce da
un interrogativo dell’Autore: “Ha anco-
ra un senso andare per Sagre”. La rispo-
sta è “assolutamente sì”. A patto che
queste manifestazioni, spesso boicotta-
te, vilipese e condannate, esprimano la
loro valenza, ovvero vengano program-
mate per promuovere un prodotto
direttamente correlato alla cultura e alle
tradizioni del territorio. Tuttavia, nella
convinzione che una Sagra, oltre che
promuovere un prodotto o un piatto,
non possa essere avulsa dalla storia e
dalle particolarità del luogo nel quale si
svolge, l’Autore non si limita a descrive-
re le manifestazioni che i Comuni, le
Associazioni e le Pro Loco promuovono
nel corso dell’anno, ma fornisce anche,
per ogni singola località, informazioni
sulle attività economiche prevalenti,
sulla gastronomia, sulla storia del luogo
e sulle principali attrattive turistiche.
Un “vademecum”, utile per la program-
mazione di visite partecipative a mani-
festazioni di grande interesse socio-cul-
turale, folclorico e spettacolare. In un
tempo in cui alla pratica turistica dei
grandi viaggi e dei lunghi soggiorni, si

alternano sempre più di frequente, gite
ed escursioni di un weekend (quando
non addirittura di un solo giorno), que-
sto volume propone, occasioni e desti-
nazioni ricche di attrattive a basso costo,
entro i confini nazionali, in una regione,
la Tuscia, di grande fascino artistico,

naturalistico e culturale. 
L’Autore passa in rassegna tutti e 60 i
paesi della Provincia di Viterbo. Il libro
gode del patrocinio della Camera di
Commercio Rieti-Viterbo, dell’UNPLI
(Unione Nazionale Pro Loco d’Italia), di
Fiavet Lazio (Confcommercio) e di
Assoviaggi (Confesercenti). L’autore, il
giornalista Antonio Castello, appassio-
nato di storia e tradizioni popolari, è da
tempo impegnato nel settore turistico,
avendo prestato la propria opera presso
giornali e riviste specializzate pubbli-
cando corrispondenze di viaggio, servi-
zi speciali e articoli di natura politica-
economica. L’esperienza e la passione
per la memoria nascosta del nostro
paese, hanno contribuito a realizzare
questa guida che vuole fornire un con-
tributo a chi si appresta a visitare la
Provincia di Viterbo e i suoi innumere-
voli centri. Saranno presenti all’incon-
tro: Francesco Monzillo - Segretario
Generale della Camera di Commercio
Rieti-Viterbo; Carlo Hausmann -
Direttore Generale di Agro Camera;
Vincenzo Peparello - Presidente DMO
Expo Tuscia.

Una rassegna/showcase di
tre giorni aperta a pubblico e
operatori nazionali che darà
voce e spazio alle nuove
generazioni di creativi: dal 17
al 19 maggio, va in scena
all’Argot Studio,
OVER/Emergenze Teatrali,
progetto nazionale dedicato
al sostegno e alla promozione
di compagnie emergenti a
cura di Argot Produzioni, in
networking con Nest Napoli
est Teatro, FTT - Fertili
Terreni Teatro e PimOff. Con
il contributo di MiC -

A vent’anni dal suo debutto italiano, ‘Donnie Darko’ ritorna al cinema in
una nuova e versione Director’s Cut restaurata in 4K. Distribuito da
Notorious Pictures, il restauro del film scritto e diretto dall’allora esordien-
te Richard Kelly, uscirà il 3, 4 e 5 giugno, regalando agli amanti del genere
un’occasione imperdibile per immergersi nella sua dimensione unica ed
enigmatica. Donnie Darko, che vede nel cast Jake Gyllenhaal, Jena Malone,
Mary McDonnell, Maggie Gyllenhaal, Drew Barrymore, Patrick Swayze e
Noah Wyle, ha segnato intere generazioni di spettatori ed è diventato un
autentico oggetto di culto nel corso degli anni. Il film ha rappresentato a
tutti gli effetti un precursore del cinema e della serialità che negli ultimi due
decenni si sono mossi tra scienza e metafisica e continua ancora oggi a
suscitare diverse interpretazioni e dibattiti. Mescolando elementi di thriller
psicologico, fantascienza e dramma adolescenziale, il film trasporta il pub-
blico alla fine degli anni ‘80 e segue le vicende di Donnie, giovane proble-
matico che inizia a essere tormentato da strane visioni e che, scampato per
miracolo ad un incidente misterioso, in preda ad un attacco di sonnambu-
lismo incontra il coniglio Frank, il quale gli predice la fine del mondo.

Cinema: “Donnie Darko”
torna in sala il 3, 4 e 5 giugno

Elena Bonelli è attrice, cantante e ambasciatrice
della canzone romana nel mondo ma non solo.
E’ anche autrice di libri che divulgano la storia
della nostra musica ed anche dei personaggi
che l’hanno creata e cantata. Il suo ‘Io Gabriella
Ferri’ sarà raccontato alla libreria
dell’Auditorium Parco della Musica Notebook
il 15 maggio alle ore 18,30. Saranno presenti con
l’autrice Fausto Pellegrini critico letterario,
Enrica Bonaccorti, Valerio Rossi Albertini e
tanti ospiti illustri. Il libro è un romanzo biogra-
fico raccontato in prima persona dal personag-
gio Gabriella Ferri, vedette del canto romano e
anche prima protagonista assoluta del varietà
televisivo degli anni 70. Nel testo Gabriella stes-
sa parla della sua vita dove si affacciano i fatti

ed i personaggi più noti e significativi di quel
periodo. Si racconta del suo matrimonio con
Borzak da cui nasce il figlio Seva. Del suo com-
plicato rapporto con il padre. Dei suoi stati
d’animo e particolarmente dei suoi rapporti con
il mondo dello spettacolo che tanto l’ha fatta
soffrire. La sua vita in generale sconosciuta ai
più viene commentata con particolari e curiosi-
tà davvero interessanti che vanno a raccontare
una Roma scomparsa ed irripetibile. Un lavoro
“fatto con amore e passione” due parole di cui
si è sempre nutrita Gabriella ed anche Elena a
cui la rai ha dedicato un documentario dal tito-
lo Elena Bonelli la Voce di Roma ora su RaiPlay
a questo link. https://www.raiplay.it/pro-
grammi/elenabonelli-lavocediroma.

Libri: all’Auditorium Parco della Musica
si presenta ‘Io Gabriella Ferri’ di Elena Bonelli

Inizia il “Viaggio Enogastronomico attraverso 
le Sagre e Feste di paese” di Antonio Castello

“I Sapori della Tuscia”
Sabato pomeriggio la presentazione a Viterbo, in Piazza San Lorenzo,
in occasione di “Assaggi” il Salone dell’Enogastronomia Laziale

‘OVER - Emergenze
Teatrali’ all’Argot Studio
A Roma la V edizione dell’evento 
a sostegno e per la promozione 
delle compagnie emergenti

Ministero della Cultura, in
collaborazione con Argot
Studio e Dominio Pubblico.
Giunto nel 2024 alla quinta
edizione, OVER - Emergenze
Teatrali, in soli 5 anni ha co-
prodotto, promosso e soste-
nuto 21 giovani formazioni
artistiche U35 - un premio
nazionale - 7 residenze artisti-
che e diversi focus nazionali
che hanno coinvolto operato-
ri e stakeholder del settore su
tre delle principali città italia-
ne: Roma, Napoli e Torino, a
cui a partire da quest’anno si
aggiungerà anche Milano. Il
processo viene stimolato e
sostenuto da diversi partner
nazionali che partecipano al
progetto per creare un affian-
camento produttivo che per-
metta alle giovani compagnie
di potersi cimentare con il
palcoscenico usufruendo di
diverse tappe di lavoro in tre
diversi spazi artistici diffusi
sul territorio nazionale.
Previsti cinque spettacoli di
cinque virtuose formazioni
artistiche Annamaria Troisi
(vincitrice della IV edizione
di OVER), Angelo Tronca,
Carlo Gertrude, Edoardo
Rivoira, Fraume Teatro, con
l’obiettivo di valorizzare
l’esperienza di artisti che
stanno cercando di affermarsi
professionalmente nel mondo
dello spettacolo dal vivo e
delle arti performative.
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